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La consejera de medio ambiente inaugura
el primer tramo del bulevar  “ Ciudad de Vícar ”
Entra en servicio el primero de los tramos
del Bulevar “Ciudad de Vícar”. El acto ha
estado presidido por la consejera de
Medio Ambiente de la Junta de Andalucía,
Fuensanta Coves.

Este tramo permitira la conexión
entre la Avenida Federico García Lorca y
Los Canos. El tramo, con una longitud de
527 metros, ha supuesto una inversión de
2.844.000 Euros, en unas obras que ha
ejecutado la empresa Hispano Almería en
un tiempo récord, cumpliéndose así el
compromiso del alcalde, Antonio Bonilla,
que se ha mostrado satisfecho por la rapi-
dez de las obras.

Entre las actuaciones que se
han tenido que acometer para la construc-
ción de este tramo, la empresa ha tenido
que demoler el puente sobre la rambla del
Pastor y construir una nueva estructura,
sobre la que descansa ahora el monu-
mento conmemorativo de la Paz. 
Precisamente, a lo largo de la Rambla del

Pastor discurrirá en el futuro la Avenida de
la Paz, una vía que articulará el municipio
en su eje norte-sur y cuya ejecución se
hará mediante la firma de un convenio con
la Junta de Andalucía, que supondrá una
inversión cercana a los doce millones de
euros.

El tramo cuatro, el más corto de
los previstos en la obra, contará con dos
paradas de autobús, tres espacios para
carga y descarga, y 166 plazas de aparca-
miento, de las que 15 se reservan para
minusválidos. En cuanto a la jardinería, se
van a plantar un centenar de palmeras,
ubicadas a ambos lados del paseo central,
79 jacarandas y 72 plátanos en las aceras,
así como parras, buganvillas y madresel-
vas, además de 2.235 metros cuadrados
de césped y otros 2.151 de plantas vivaces
y de flor. A todo ello habrá que unir el tras-
plante de 63 árboles existentes en la anti-
gua travesía.

El aspecto más llamativo del

La A.D. Adra hizo tiki-taka
De rebote jugó y entró la
Selección de Dinamarca y se
llevó una Copa de Europa.
Dame pan y llámame tonto.
Tarde de transistores, tilas y
gelocatil en barras, en la tarde
noche del pasado día 25 de
junio para que el Granada Club
de Fútbol venciera al
Guadalajara en el ascenso a
Segunda División B y dejar
plaza vacante en Tercera
División para la Agrupación
Deportiva Adra. Los siete equi-
pos almerienses que jugarán el
campeonato de liga 2.006/07
en Tercera División serán el C.D.
Roquetas, Huercalense CF, UD
Almería B,            C. D. Vera y

El ascenso del Granada CF propicia el de la A.D. Adra a Tercera División diez años después

Comarca de Níjar, que
lograron mantener la categoría,
además del Pvo. Ejido B, que

ascendió, y la AD Adra, que lo
hace como tercer mejor
segundo. 



El chivy está de Vacaciones y este
mes no tiene ganas de escribir, ha
“cojio” a la Asun y los niños y se ha
ido al Caribe. Pero promete venir
con mas ganas el mes de agosto.
Le reservamos esta página porque
este espacio ya no se lo quita,
ni  la  propia  Alcaldesa . . .
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FICHA TÉCNICA

Que trata de las nuevas aventuras que la
dueña y sus acólitos quieren proseguir

Felicísimos y venturosos creían
la dueña y sus acólitos que iban
a vivir, pues pensaban que sus
estrategias eran perfectas, que
sus planteamientos eran creí-
bles, y que todo lo que hacían
jamás sería superado por nadie.
Pero he aquí, que empiezan a
surgir problemas, hace ya bas-
tante tiempo, y no le prestan
atención, creen que no tienen
importancia, pero sus conse-
cuencias, empiezan a impactar
de una manera profunda y cada
vez con más intensidad, sin que-
rer reconocer sus errores y ade-
más, intentando aparecer como
grandes gestores, lo que ocurre
es que cada vez son mas los
ciudadanos, que ya no les pres-
tan atención y no creen lo que
dicen, pues no coincide la reali-

dad con lo que les obliga predi-
car la dueña.

Le llega información a
la dueña de que el pueblo cada
vez cree menos en ellos, y es
una situación que ya se va
haciendo mas generalizada, por
lo que decide convocar una reu-
nión urgente del colegio acolital,
para ordenarles el desarrollo de
nuevas aventuras, pues aprecia,
que muchos de ellos, ya no se
siente identificados con ella, y
percibe que algunos incluso la
van a abandonar, pues están
viendo más futuro con otros due-
ños.

Como observa la
dueña, que cada vez tiene mas
enemigos, incluso dentro de su
colegio, decide mandarle que
actúen con mayor rigor, sin mirar

nada, pues le recuerda que todo
se está viniendo abajo, y ante
toda esta situación, les dice que
hay que llegar hasta donde sea,
sin reparar en los medios, utili-
zad todo, os he dicho todo, no
podemos permitir a nadie que
descubran nuestras mentiras.

Ante esta situación, se
lamenta la dueña, por no haber
encontrado el camino del gobier-
no. Piensa ella, ¡Ay desdichada!,
has cometido mucho errores, y
todos ellos acompañados ade-
más con soberbia, prepotencia,
indiferencia y persecución, cre-
ando una imagen nefasta ante
los ciudadanos, de los que ya
poco voy a recibir, quisiera no
estar aquí, pero me han obliga-
do y tengo que aguantar, en el
fondo esto no es para mí, pues

me estoy quemando, sin nada a
cambio, y yo tengo que vivir de
la política, es mi futuro, aunque
cada vez mas negro.

Al punto que oyeron a
la dueña, algunos miembros del
colegio acolital, salieron decep-
cionados, con los planteamien-
tos tan radicales que les habían
ofrecido, lo que crea una gran
confusión, y piensan que cada
vez es mayor el engaño a los
ciudadanos, y el día que se des-
cubra, no podremos ni vivir en
Adra, algunos comentaban, yo
no puedo mentir mas, he enga-
ñado a tantos ciudadanos, de
esta manera no se donde podre-
mos terminar, ni de que manera.

Un hidalgo abderitano

"SALPICON
VERANIEGO"

Voy a otorgar un premio con el per-
miso del chivy, "Los cataplines se
man quedao descansando" para el
encargado de dar nombre a las
rotondas.
Y no es por criticar, pero mi opinión
y la de miles de abderitanos, es
que la "Rotonda del Atrevio" debe-
ría de haberse llamado "Santa
Isabel" en honor a la fabrica de
conservas que empezó a dar traba-
jo en Adra en 1888 hasta hoy día
en 2006 que no creo y a lo mejor
me equivoco que en Adra se abra
otra fabrica similar a esta.
Y que coste y quede bien claro que
yo no tengo nada en contra del
"Atrevio". Pero, ¿Qué ha aportado
este señor y este bar al pueblo?
Para ofrecerle este reconocimien-
to, como no sea las cuatro borra-
cheras y cuatro cáncer de páncre-
as.
Y a otra cosa mariposa.
¿Quién ha dicho que en Adra no
tenemos camión de bomberos?
La verdad sea dicha, camión y
bomberos no tenemos para apagar
un incendio y evitar que muera un
ciudadano pero para regar todos
los días el Paseo de los Tristes y
alrededores, tenemos un hermoso
camión que espero que el agua
que utilizan sea del mar porque
sino nos vemos a mediados de julio
duchándonos con agua embotella-
da.
Y ya para despedirme, estas pre-
guntas para el edil de deportes.
¿Cómo es que no se han celebra-
do los mundiales en Adra?
¿Qué tienen los estadios alemanes
que no tenga el estadio "Miramar"?
¿De que ha servido poner césped,
gradas y hasta aseos nuevos?
Tanto esfuerzo en mejorar el esta-
dio para que luego solo venga a
jugar Balerma F. C. o el R. C.
Polopos.
Solo le pido al edil que no vaya a
dejar que las próximas olimpiadas
se le escapen de las manos que ya
se rumorea que se van a celebrar
en Pekín.

Ana Mª Lopez Crespo

Si desea publicar sus articulos de opinión lo pueden hacer enviando un e-mail a: redaccioncomarcal@yahoo.es , acompañado de su
identificación. Evitando palabras malsonantes y groseras. No sobrepasando el formato DIN A4 (folio.)

Si señores, nueve meses antes de que las elecciones muni-
cipales den comienzo los amigos del partido popular ya han
comenzado a movilizarse, engañando y volviendo a prome-
ter lo que no han cumplido en los tres años años que llevan.

Cuando las manifestaciones sobre la construcción
de los espigones de las barriadas de poniente, la Sra.
Alcaldesa fue la que enredó  todo el asunto influyendo para
que nada se solucionara y así poder enfrentar a los vecinos
con el PSOE.

Ahora las elecciones están mas cerca y el asunto
del convenio de La Granja les ha venido como anillo al
dedo, tienen la desfachatez de ir a localia Televisión  a ven-
der su pésima gestión, donde la periodista no se sabia si era
la alcaldesa o la presentadora, y esa misma mañana repar-
ten un papel en el que se leía  "debate en localia a las 22
horas sobre el convenio de la granja", por otro lado repartí-
an la carta en la que la alcaldesa informa a su manera sobre
el convenio, criticando al anterior equipo de gobierno. Pero
por si fuera poco y para sorpresa veo como la persona que
repartía todo esto me da también publicidad de la academia
de la que se rumorea, algún familiar muy cercano a la alcal-
desa es miembro ¿Pero esto que es?, Yo haciendo unos
cálculos creo  que el ayuntamiento se puede haber gastado
3.000€ de las arcas municipales en esta campaña que por
lo que veo va a durar unos meses. ¿Este dinero no se podía
haber donado a la asociación Asprodisa que tanta falta les
hace?

Esto cada vez se parece más a Marbella pero no
en lo turístico si no en las malas formas y la agresividad con
la que actúa el equipo de gobierno, y creo que puede haber
un gran piedra en este ayuntamiento. Por no hablar del
miedo que ha creado la Sra. y su sequito, pues mucha
gente no quiere hablar en público lo que piensa, porque
puede ser que alguien lo escuche y se lo diga a la Señora,
y entonces levante el teléfono y diga venga usted que tene-
mos que hablar.

Pues lo dicho que cuando lleguen las elecciones
hablaremos de nuevo con nuestro voto, y votaremos recor-
dando lo bueno y lo malo, y según para donde vaya la
balanza pues así ira el voto.

La campaña electoral,
¿Comenzó?
Javier Martín
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El turista

Entra en el pueblo un
coche con matricula extranjera,
el conductor, con cara de "ennor-
tao", para el coche, y se dirige al
primer viandante que encuentra,
manteniendo el siguiente dialogo
entre ellos:
Guiri: ¡Buenos dias!
Viandante: ¡Buenos dias!
G: ¡Por favor! ¿Me dice como se
llama este pueblo?
V: Se llama Redondela
G: Pues a mi me había parecido
leer en el cartel a la entrada algo
así como Adra
V: Eso era antes. Ahora se llama
Redondela, y antes de que se
termine la actual Legislatura,
pasara a llamarse Redouble
Paradise
G: ¿Y eso?
V: ¡Vamos a ver! ¿Cuántas
redondas ha pasado Vd. desde
que dejo la autovía, hasta que ha
aparcado?
G: ¡Ya me doy cuenta! ¿Y por
que tantas?
V: La moda, ¡fíjese que el otro
día mi vecino del tercero me invi-
to a la inauguración de una
redonda!
G: ¡No entiendo!
V: Se lo explico: Mi vecino es
maestro, y como ha visto que los
agricultores van a tener una
redonda propia, pues se ha
hecho una para él en el rellano
de la escalera y le pondrá: La
redonda de los maestros.
G: ¿Eso es posible?
V: ¡Si, hijo, si! Incluso yo me
estoy haciendo mi propia redon-
da en mi plaza de garaje del
sótano, y va a ser para mi solo.
G: ¡Sigo sin entender nada! Pero
mejor que cambiemos de tema.

Paco Cuadrado

¡Me pareció ver desde el
coche unas buenas playas,
¿Qué me dices al respecto?
V: Pues que son las mejores de
España y las que tienen las
aguas mas cristalinas, siempre
dependiendo de mi vecina "la
Gorda".
G: No entiendo
V: Le explico: Mi vecina "la
Gorda" está a rigurosa dieta de
fibra, que rigurosamente se
toma, junto con la ingesta de un
escobon, por aquello de limpiar-
se bien "las cañerías", y con pre-
cisión matemática hace, a conti-
nuación, una visita ineludible al
"Sr. Roca".
G: Sigo sin entender
V: Pues que si quiere Vd. sola-
zarse en esas aguas cristalinas,
tiene Vd. el tiempo justo desde
que mi vecina tira de la cisterna
hasta que el escobon llega a la
mar.
De lo contrario, ya puede Vd. ir
buscando un traje de buzo, pues
empieza a aparecer desde Cabo
de Gata, hasta Finisterre, un "fili-
llo" de "nata" que no la limpia ni
los jueces de la "Operación
Malaya" y que si no quiere revol-
carse entre plásticos, compre-
sas, trozos de hortalizas, etc. ¡Ya
sabe! ¡A correr! Pues ya es la
hora de que mi vecina "la Gorda
empiece con su ritual.
G: Pues no me demoro ni un
segundo más
V: Vaya, vaya, que yo me acer-
care a Urgencias para que le
vayan preparando la Unidad de
Infecciosos.
Guiri: ¡Buenos días!
Viandante: ¡Buenas tardes!

¿Veremos el año que viene
una que ponga 4 años?

Jose Antonio Fernández

Yo con que los cohetes disparen hacia arriba...

Quiero denunciar pública-
mente el estado de la
calle que linda entre el
Mercadona y el Paseo
Marítimo, pues paso
todos los días por esta
zona y es tremendo,
zanjas,  montónes de
arena y ladrillos hacen
imposible atravesar ese
tramo. Que lo arregle a
quien le toque.

Miguel Vargas
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La I Exposición Itinerante del Plan
Columela de Agricultura Ecológica,
organizada por la Asociación de
Desarrollo Rural Alpujarra-Sierra
Nevada con la colaboración del
Ayuntamiento de Berja, ha conclui-
do con gran éxito de participación.

Cientos de virgitanos han
pasado por el Paseo Cervantes de
Berja para visitar los distintos stands
de productos ecológicos así como
disfrutar de las degustaciones de
estos productos y participar en las
numerosas actividades programa-
das. La Exposición fue inaugurada a
las 11 de la mañana por el alcalde
de Berja, Serafín Robles, que se ha
mostrado muy satisfecho con la
acogida que ha tenido esta iniciativa
en el municipio.

Esta exposición es una
más de las actividades encuadra-
das en un proyecto específico de
sensibilización sobre agricultura y
ganadería ecológica denominado

Plan Columela de Agricultura
Ecológica, que se está ejecutando
en cooperación con otras nueve
asociaciones de desarrollo rural
andaluzas, a través del grupo de
cooperación Columela y mediante
el Programa Regional de ayudas
Leader Plus de Andalucía.

El principal objetivo de
este proyecto es promover el
desarrollo de la Agricultura
Ecológica en las diez comarcas
cooperantes, como estrategia para
un desarrollo rural sostenible y el
consiguiente beneficio medioam-
biental y socioeconómico.

Con el fin de sensibilizar a
la población, se decidió apostar por
la celebración de esta exposición iti-
nerante que recorrerá distintos
municipios de la Alpujarra
Almeriense. En esta primera exposi-
ción se ha dado especial protago-
nismo a los más pequeños que han
podido participar en numerosas acti-
vidades y juegos relacionados con
la agricultura ecológica.

Alta participación en la I exposición itinerante del
plan columena de agricultura ecológica

REDACCIÓN

La Parva, barrileria y faena, celebró su quinta edición
El Ayuntamiento de Berja ha
organizado la fiesta de La
Parva, Barrilería y Faena 2006
que se celebró el pasado 8 y 9
de julio.

Desde el 2002, el
Ayuntamiento virgitano ha
decidido apostar por la recu-
peración de las actividades
agrícolas que han sido tan
importantes y características
del municipio como son la
Parva y las labores de la Uva
de Mesa (barrilería y faena).
Este año se ha cumplido ya la
quinta edición de esta iniciati-
va que cada año cuenta con
mayor número de seguidores. 

Una vez más, el
Parque Periurbano de Castala
ha sido el lugar en el que todo
aquel que ha querido conocer
y compartir el saber y cultura
tradicional de los agricultores
de antaño.

La parva consistía
básicamente en la separación
del grano de trigo o cebada de
la paja y para ello se utilizaban
yuntas de mulas que tiraban
de un trillo o tabla sobre la cual
iba subido el agricultor, nece-
sitando de una gran destreza
tanto para mantener el equili-
brio como para, al mismo tiem-
po, dirigir la yunta. Todo esto
se realizaba en las típicas y

abundantes eras.
A continuación se pro-

cedía a amontonar toda esta
mezcla de grano y paja para
comenzar a aventar (término
utilizado para denominar al
proceso mediante el cual se
lanzaba al aire esta mezcla
separándose el grano, que

REDACCIÓN caía debajo, y la paja, que era
arrastrada más lejos por el
viento). 

Por último, se proce-
día a recoger tanto el grano
por un lado como la paja por
otro, introduciéndolos para
almacenarlos.

En estos dos días de

fiesta, Berja se convierte en un
referente turístico ya que
cientos de personas que
visitan el municipio para recor-
dar, en algunos casos, o para
descubrir en otros, estas tradi-
ciones que han sido parte
importante de la vida de nues-
tro municipio. Además, el

excelente entorno en el que se
desarrolla con unas instalacio-
nes inmejorables como las
que presenta el Parque
Periurbano de Castala, hace
de este evento algo irrepetible
para todos aquellos que se
deciden a vivirlo. 
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La XVI edición de la Semana
de Teatro Infantil y Juvenil,
organizada por el área de
Bienestar Social del
Ayuntamiento de Berja con la
colaboración de los distintos
centros educativos del munici-
pio, ha concluido con gran
éxito tanto de participación
como de público.

Más de 2.500 perso-
nas han asistido a las distintas
representaciones que del 30
de mayo al 15 de junio se han
celebrado en la Casa de la
Cultura y la Juventud de Berja
y que ha contado con la parti-
cipación de más de 200 esco-
lares que han pasado por el
escenario. Los alumnos de los
distintos centros educativos
han sido los protagonistas en
estos días con la puesta en
escena de obras de diversa
temática, con adaptaciones de
obras ya existentes, textos ori-
ginales realizados por los pro-
pios alumnos y profesores,
pero en definitiva trabajos rea-
lizados con mucha ilusión y
esfuerzo para divertir y entre-
tener a los espectadores que
se han dado cita en la Casa de
la Cultura virgitana.

Esta edición comenzó
con la actuación del CEIP
Celia Viñas con las obras
Doña Contaminación y Don
Verde, representada por el
grupo de 5 años, y Las aventu-
ras del caballero Tirant, por los
de 4 años de edad. Continuó
la programación con dos

representaciones del colegio
Nuestra Señora de Gádor, The
Music Hall, educación infantil,
y Una ratita… ¡diferente!, por
educación primaria; el Andrés
Manjón con La Guarda
Cuidadosa representada por
6º de Educación Primaria; el
grupo de 3 años del Celia
Viñas con ¡Qué viene el lobo!;
el Tercer Ciclo de Primaria del
San Tesifón con Los enredos

Dos mil quinientos expectadores siguieron
la XVI semana de teatro infantil y juvenil 

REDACCIÓN

Escolares en una de las actuaciones  /Comarcal30

del gato con botas y el de 2º
con  Ojos de botella de anís; el
Primer Ciclo de Primaria del
Andrés Manjón con En el
Jardín del amor; los alumnos
de 5 años del EEI Barajas con
La rana Luci y el grillo
Guillermo; el CEIP Celia Viñas
con Nuestra Natacha:
Comedia y el CPR Alboraida
infantil de 3 y 4 años con El
cocodrilo y el cisne y el aula de

primaria de este centro con El
Camaleón.

Se encargó de poner
el broche de oro a esta deci-
mosexta edición el Aula de
Educación Especial del Centro
de Educación de Adultos con
la obra 'El caco Paco'.

El acto de clausura se
celebró el jueves 15 de junio,
donde se dio un obsequio a
cada uno de los colegios parti-
cipantes así como se hizo
entrega de los premios a los
ganadores del Concurso del
Cartel Anunciador para esta
edición de la Semana del
Teatro Infantil y Juvenil. Los
ganadores han sido Miguel
Ángel Iglesias López, Manolo
Martín García, Ana Elisa
López López y María Parrón
García.

El acto estuvo presidi-
do por el alcalde de Berja,
Serafín Robles, que destacó el
buen trabajo realizado por
alumnos y profesores para
seguir consolidando esta cita
teatral. "Empezó siendo una
semana de teatro y ya va por
catorce días gracias al esfuer-
zo y participación de los distin-
tos centros educativos".

La XVI Semana del
Teatro Infantil y Juvenil ha
estado organizada por el área
de Bienestar Social del
Ayuntamiento de Berja con la
colaboración de los centros
docentes virgitanos y
Comercial Manuel del Castillo
y el patrocinio de la Diputación
Provincial.

Serafin Robles: "Empezó siendo una semana de teatro y ya va por catorce
días  gracias  al  esfuerzo  y  participación  de  los  distintos  centros  educativos".
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El Ejido se prepara para vivir un verano cinco estrellas,
junto a The Rolling Stone y Guns N´Roses entre otros 

Se ha presentado la impresio-
nante programación musical del
municipio almeriense de El Ejido
para el verano de 2006. Primero
será el Natural Music Festival
que contará con grupos tan
importantes como Placebo,
Guns N’Roses, Pretenders, Los
Planetas, Deftones, Fun Loving’
Criminals, Rinocérose, Andrés
Calamaro y Ariel Rot, ambos
ExRodríguez, que volverán a
subirse juntos a un escenario.

Además, el Festival se
amplía un día más, ahora incluye
también el domingo 16, día en el
que se celebrará la fiesta de
Clausura, y en la tendrán lugar
actuaciones y actividades.
Aunque esta ampliación no afec-
ta al precio de los abonos, de los
que ya se han vendido más de
6.500, que también serán válidos
para ese  tercer día.

Después, el 16 de agos-
to de agosto, tendrá lugar el con-
cierto de los Rolling Stones en El
Ejido, una de las dos únicas
fechas que “sus Satánicas
Majestades” han mantenido en
España tras aplazar sus concier-
tos previstos en Madrid y
Barcelona por la remodelación
de su gira europea. El Ejido se
prepara para acoger a 52.000
personas, el aforo del Estadio
Municipal de Santo Domingo,
después de remodelarlo para
semejante ocasión.

El concejal de Cultura
del Excmo. Ayuntamiento de El
Ejido, Gerardo Palmero, junto a
José Solis, gerente de la promo-
tora Music Frog, la empresa
organizadora de ambos macroe-
ventos han presentado los deta-
lles de ambas citas que converti-
rán este verano al municipio
almeriense de EL Ejido, en el
epicentro de la música en directo
del sur de España y en un clarí-
simo referente a nivel europeo e
internacional dentro de las gran-
des giras y grandes festivales.

El Natural Music
Festival cuenta con un una pro-
gramación muy variada, sólida y

completa que incluye artistas y
grandes grupos de relevancia
internacional. Entre los 3 días
ofrecerá casi una veintena de
conciertos en directo en dos
escenarios, uno cubierto y el otro
al aire libre, además de cuatro
carpas de música Electrónica
(electro, house, tecno y pop) por
las que pasarán algunos de los
Dj´s más relevantes del panora-
ma actual a nivel internacional.

Así, el cartel para el
viernes 14 de julio cuenta con
Placebo, Andrés Calamaro y
Ariel Rot, Rinocerose,
Pretenders, Los Planetas y
Ladytron, mientras que el día
siguiente, el sábado 15 de julio,
serán Guns N'Roses, Deftoners,
Fun Lovin Criminal, Second,
Sexi Sadie y Ska Cubano los que
se subirán a los escenarios del
Natural Music Festival para ofre-
cer su música en directo ante los
más de 20.000 personas que la
organización espera convocar.

Por su parte, la carpa de
música electrónica contará con
pinchadiscos de la talla de
Magda, Undo & Vick Noise, Marc
Houle, Troy Pierce, Martini Bros
(viernes 14) y Lontano Dj Set,
Toni Rios, Matthew Dear, Jack
Farley y Kiko de Sierra (sábado
15). La Carpa de música House
tendrá a Wally López, David
Gausa, Big Toxic, Tod Terry (vier-
nes 14) y a Robbie Rivera, Mikel
Molina, Antoine Clamaran y Dr
Kucho (sábado 15). En la carpa
de Tecno estarán presentes
Technasia, Valentino Kanzyani,
Richard Bartz, Johannes Heil,
Oscar Mulero (el viernes 14) y
Bassnectar, Phil Kieran, Carl
Craig, John Jacobsen. Mientras
que por la carpa de música Pop
pasarán Jesus Ordovás, Dj
Pommeluxe, Chuch 51 y Dj's
Discoteca Camelot y Juanpopp.

Y para terminar, el día
16 de julio se hará una fiesta de
clausura del festival con "alguna
gran sorpresa", según señala el
gerente de Music Frog, José
María Rial, sin embargo no quiso
desvelar de qué se trata porque
aún no está confirmado. Lo que

REDACCIÓN

El Natural Music Festival contará con grandes figuras del panorama musical a nivel mundial 

sí podemos adelantar es que
habrá más música en directo, y
que, de nuevo el escenario 2
dará cabida a una selección de
dj´s y directos que despedirán la
primera edición del Natural
Music Festival.

El Ayuntamiento de El
Ejido, en colaboración con Music
Frog, ha organizado este festival
con el objetivo de atraer a los
amantes de este tipo de espectá-
culos para que puedan "conocer
todos los atractivos de estas tie-
rras", según Gerardo Palmero.
Un proyecto que, explica, preten-
de ser "diferente, atractivo y
divertido", que nace con "una
vocación de continuidad" en un
entorno "privilegiado" -a escasos
metros del mar y muy cerca del
Castillo de Guardias Viejas- y
con un cartel "fantástico". "Será
un acontecimiento extraordinario
y que merece la pena no perder-
se", asegura Rial.

Como siempre en el
caso de los Rolling, considerada
la mayor bande del planeta, todo
es excesivo. 108 camiones

transportarán el material necesa-
rio para que 800 personas prepa-
ren la actuación durante los ocho
días previos. 60 metros de boca,
28 de fondo y casi 30 de altura
dan forma a un descomunal
escenario que, reproduciendo al
Globe de Londres, acogerá el
mayor show de rock’&’roll jamás
visto.
Para el Ayuntamiento de El Ejido,
“hasta los seis meses de nego-
ciaciones para traer a la banda,
habrán merecido la pena”. Para
aquellos que aún no tienen
entrada, quedan unas 5.000
entradas por vender.

Venta de entradas y abonos
Natural Music Festival 
El precio de salida de las entra-
das hasta el 25 de junio es de 50
euros para un día y 90 euros el
abono para las tres jornadas.
Desde el 26 de junio y hasta el
13 de julio, las entradas para un
único día pasarán a costar 60
euros, y los bonos 110 euros,
mientras que en la taquilla del
recinto del NATURAL MUSIC

FESTIVAL –los días 14 y 15 de
julio– se venderán al precio de
75 euros la entrada para un día,
y a 130 euros el abono para los 3
días. Queda por definir el precio
de la entrada simple para el
domingo 16, que se confirmará
cuando se haga público el cartel
de dicha jornada.
Tanto las entradas para días
sueltos y los abonos se pueden
adquirir en el servicio de entra-
das de El Corte Inglés –Centros
de El Corte Inglés e Hipercor de
toda España, L a
organización está habilitando en
la explanada mirando al medite-
rráneo un camping gratuito con
5.000 plazas de acampada
exclusivamente reservada para
los compradores del bono y que
se cubrirá por riguroso orden de
llegada. Dicho espacio, alberga-
rá servicios como baños, módu-
los sanitarios y otros servicios
necesarios y útiles para los asis-
tentes.

Presentación Natural Music Festival 
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Liberados dos niños marroquies que
habian sido secuestrados 

Pregoneros digitales visitarán el municipio
para informar sobre el programa ciudad digital

REDACCIÓN

El programa Hogar Digital de la
Consejería de Innovación,
Ciencia y Empresa de la Junta
de Andalucía y al que está
adherido el municipio de Vícar,
y destinado a subvencionar la
conexión a Internet, mediante
banda ancha, a los ciudadanos
del municipio, ha visto amplia-
do hasta el 26 de julio el plazo
de solicitud de estas ayudas. El
departamento de ALPE
(Agentes Locales Promoción y
Empleo) de Vícar, encargado
de la tramitación de las solicitu-
des y de informar del segui-
miento del programa y de las
últimas decisiones adoptadas
entorno al mismo, ha realizado
un nuevo llamamiento a las
familias del municipio que aún
no disponen del servicio reali-
cen sus peticiones. Teniendo

en cuenta que, por el momen-
to, el número de solicitudes no
alcanza el nivel previsto estan-
do incluso lejos del objetivo
marcado.

Esta ha sido uno de los
motivos que ha llevado a la
Agencia de Innovación y
Desarrollo de Andalucía ha
ampliar el citado plazo que  ini-
cialmente se había fijado para
el 30 de junio.  Asimismo se
pretenden aclarar las dudas
surgidas sobre la interpretación
de la exigencia a las Familias,
para ser posible beneficiario,
de no estar conectadas a
Internet en el momento de la
solicitud del incentivo y no
haberlo estado en los últimos
tres meses ninguno de sus
miembros. Se entiende que
cumplen esta condición las
Familias que no hayan estado
conectadas a una conexión a

Internet de banda ancha. 
Esta decisión es espe-

cialmente importante dado que
a algunas Familias fueron infor-
madas en sentido contrarios,
por lo que el departamento
encargado de la éstas deben
contactar con ellas y comuni-
carles que si no están conecta-
das a banda ancha si pueden
beneficiarse del incentivo.

Igualmente se va a
desarrollar una nueva
campaña de comunicación

res pidieron el rescate por dejarlos
en libertad además del pago de la
travesía.

Pago del rescate
A partir de ese momento, los agen-
tes de la Comisaría de El Ejido ini-
ciaron una laboriosa investigación
para resolver el caso, que incluyó
encuentros entre el tío y los capto-
res para hacer el intercambio de
dinero, que se fue complicando en
el transcurso del fin de semana. Por
eso, la Comisaría Provincial de
Almería pasó a coordinar la opera-
ción, en la que han colaborado tam-
bién los agentes de las policías
locales de Vícar, La Mojonera y
Roquetas de Mar. El objetivo primor-
dial ha sido 'preservar la integridad
de los menores', dijo el comisario
jefe de Almería. Durante la jornada
del martes se llegaron a producir
hasta cinco encuentros entre la
familia y los secuestradores para
proceder al pago del rescate, super-
visados todos ellos por agentes.

Fue en una de las citas, en
el bar 'La Puebla' de Vícar, cuando
se desencadenó la detención de
seis personas, cuatro hombres y
dos mujeres, relacionadas con la
trama. conforme los secuestradores
vieron que se frustraban sus planes
y que la Policía estrechaba el cerco
sobre ellos, bajaron sus pretensio-
nes económicas, hasta conformarse
con 500 euros por el rescate de los
dos menores. 

El comisario jefe, compareció ante
los medios para ofrecer detalles de
la operación que se inició el pasado
nueve de junio, un senegalés
encontró a los adolescentes com-
pletamente desorientados a las 6.45
de la mañana y les prestó un teléfo-
no móvil, desde el que localizaron a
su tío, que ya estaba en contacto
con la Policía.

Una vez localizados los
menores, fueron trasladados a la
Comisaría Provincial de Almería
donde prestaron su primera declara-
ción, en la que descartaron que en
la vivienda hubiera secuestrados  y
de allí se les llevó hasta el hospital
Torrecárdenas, donde se les practi-
có un primer reconocimiento médi-
co. Los médicos, diagnosticaron
malnutrición y diversos hematomas
en el cuerpo, aunque no se cree que
los menores hayan sido maltrata-
dos.

La Policía tuvo conoci-
miento de los hechos cuando el tío
de los menores, que reside en
Toledo, se trasladó hasta la
Comisaría de El Ejido para denun-
ciar el secuestro por parte de una
organización dedicada presunta-
mente al tráfico de inmigrantes, que
reclamó a los padres de los niños  el
pago de un rescate de 3.000 euros
por la liberación de ambos. Los
menores llegaron a las costas de
Almería en una patera, y sus capto-

REDACCIÓN

La colaboración entre cuerpos de seguridad culminó con la liberación / Archivo

Ampliado hasta el 26 de julio el plazo para presentar solicitudes
de subvención para acceder a Internet banda ancha.

basada en una serie de actua-
ciones como el  reenvío a todos
los ayuntamientos adheridos
de folletos y carteles incorpo-
rando las modificaciones seña-
ladas y también sobre la pues-
ta en marcha de los denomina-
dos 'Pregoneros digitales'. Se
trata de desarrollar en cada
municipio un pequeño espectá-
culo basado en un grupo de
cuatro pregoneros digitales que
irán vestidos con traje tipo
superman con los colores del
programa y sustituyendo la "S"
por una "@".

Los pregoneros digita-
les  iniciarán su trabajo en la
plaza principal de la localidad
utilizando un megáfono a modo
de trompetilla, para dar a cono-
cer el programa. Cada uno de
los pregonero comienza un
recorrido por el pueblo entre-
gando en mano el folleto del

programa. Al llegar a un espa-
cio público el pregonero se
detiene y con su megáfono
vuelve a informar sobre Hogar
Digital  Se prevé que la actua-
ción dure unas cuatro horas
estando previsto, en el caso de
Vícar  del reparto de 5.000
folletos, de los 600.000  que se
distribuirán en los 116 munici-
pios andaluces adheridos a
esta iniciativa. 

Otra de las actuacio-
nes previstas es el realizar una
invitación a las distintas opera-
doras para que publiquen sus
ofertas en la aplicación para
que los posibles beneficiarios
dispongan de una mayor infor-
mación, esta información no
será vinculante pero si servirá
de referencia para que los soli-
citantes tengan una idea de
cual podría ser el coste men-
sual de la conexión. 

Los pregoneros digita-
les  iniciarán su trabajo
en la plaza principal de
la localidad utilizando
un megáfono a modo
de trompetilla, para dar
a conocer el programa.

Los presuntos autores del
hecho exigieron a sus familia-
res el pago de 3.000 euros.
Según la Policía Nacional, se
trata de individuos "muy
violentos" que ofrecieron una

fuerte resistencia en el momen-
to de su detención. Uno de los
agentes que conformaban el
dispositivo sufrió la rotura de
un dedo al ser agredido por
uno de los arrestados.
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Vicar acogió el día
internacional del
cooperativismo

El municipio de Vícar acogió el
pasado 1 de julio los actos del
Día Internacional del
Cooperativismo, organizados
por la  Federación Andaluza de
Empresas Cooperativas de
Trabajo Asociado (FAECTA), la
Asociación Provincial de
Empresarios Cosecheros-
Exportadores de Productos
Hortofrutícolas de Almería
(Coexphal) y Federación
Andaluza de Empresas
Cooperativas Agrarias (FAECA). 

Los actos se han cele-
brado en los salones del Hotel
Barceló  de La Envía, donde se
desarraron dos ponencias, así
como la presentación de las
asociaciones de Productos de
Frutas y Hortalizas de la
Comunidad Autónoma Andaluza
(Aproa) y asociación de
Productores Profesionales de

REDACCIÓN Almería (Proa).  Además de
estos actos un programa parale-
lo que incluyó una ruta histórico-
cultural por el municipio, ade-
más de un almuerzo con pro-
ductos cooperativos de Almería,
y por último la entrega de placas
a personas destacadas en el
mundo cooperativo.

El programa se inició a
las 11 de la mañana con el acto
inaugural por parte del alcalde
de Vícar, Antonio Bonilla, el
directos general de la Economía
Social del Trabajo Autónomo y
del Fondo Social Euoropeo,
Juan José Barrera, el presiden-
te de FAECTA-Almería, Juan
Francisco Ibáñez, el presidente
de Coexphal-FAECA, Juan
Cantón, el presidente de
CEPES, Antonio Romero y el
delegado provincial de la
Consejería de Agricultura de la
Junta de Andalucía, Juan Deus.

El Ayuntamiento aplicará las medi-
das habituales en esta época del
año para evitar la proliferación de
cucarachas, moscas, mosquitos y
otros insectos y, para ello tiene pre-
visto llevar a cabo una campaña de
desinsectación tanto en la red de
saneamiento como en aquellas
zonas donde existe riesgo de apari-
ción de plagas de insectos. Así, y en
virtud de lo establecido en el
Reglamento de Desinfección,
Desinsectación y Desratización
sanitarias, se procederá en próxi-
mas fechas a realizar estas tareas
en los dos mercados de abastos, los
ocho colegios públicos, los dos IES
y las cuatro guarderías infantiles,
además de los centros de salud y
las aulas de las Escuelas de
Adultos, así como también de las
dependencias municipales.

Estas actuaciones, que se
iniciarán a la finalización del curso
escolar, irán acompañadas de una
campaña de concienciación ciuda-
dana por parte de la Concejalía de
Medio Ambiente, en la que se incidi-
rá sobre la necesidad de respetar
los horarios establecidos para el
depósito de residuos sólidos urba-
nos en los contenedores que hay
repartidos por todo el municipio. La
medida se ha adoptado coincidien-
do con los meses de más calor, que
hacen necesario un estricto
cumplimiento de los horarios esta-

REDACCIÓN

blecidos para ello. Con ello se pre-
tende terminar, fundamentalmente,
con la proliferación de moscas y
mosquitos debido a las altas tempe-
raturas. Una situación que, como en
años anteriores, si bien en menor
medida, se está produciendo en
toda la comarca y a la que no es
ajena el municipio de Vícar. 

Con respecto a esta cam-
paña de concienciación el
Ayuntamiento apela a la colabora-
ción vecinal en el cumplimiento de
las normas relativas a la basura
domiciliaria y a la utilización correcta
de los contenedores, evitando la
descomposición de los residuos y
los malos olores. Para ello, recuerda

que las basuras deben depositarse
en el contenedor en bolsas perfecta-
mente cerradas y evitando el des-
bordamiento y su colocación en el
exterior de los contenedores. 
Pero donde más hincapié se hace
es en el respeto al horario en que
deben depositarse las basuras, que
está establecido de 21.00 a 22.00
horas. Desde el Ayuntamiento se
solicita la cooperación de los ciuda-
danos "en aras de una buena convi-
vencia y del logro de unas condicio-
nes más saludables para todos".

Esta medida para las
basuras urbanas se hace también
extensiva a los residuos de carácter
agrícola.

Cursos de natación, Aquagym y nado libre completan
la oferta de este verano en la piscina municipal

La llegada del verano conlleva que
la Piscina Municipal de Vícar, vuelva
a ser descubierta para que  los veci-
nos y vecinas del municipio puedan
mitigar los efectos de las altas tem-
peraturas con algún que otro baño.
Como es habitual desde el Área de
Deportes, que dirige el concejal de
Izquierda Unida, José Antonio
García Urrutia, se ha dado a cono-
cer la oferta que presenta la instala-
ción de cara a los meses de julio y
agosto, en los que se interrumpirá el
programa de actividades deportivas
que el resto del año acoger la insta-
lación acuática de Las Cabañuelas,
manteniéndose tan sólo el
Aquagym, los lunes, miércoles y
viernes, y el nado libre, éste último
en horario de tarde, y de lunes a
viernes. 

Un año más la actividad
estival de la piscina de Vícar estará
centrada en los cursos de natación,
que con quince días de duración se
incluyen de la Campaña de Verano.

REDACCIÓN El programa está abierto a todos los
ciudadanos, a partir de cuatro años,
habiéndose establecido cuotas para
los distintos cursos de 30 euros, si
bien se establecen cuotas familiares
para aquellos miembros de una
misma unidad familiar, siempre que
se corresponda a un mismo turno.
La cuota incluye las clases a cargo
de un monitor titulado, gorro de
natación, tres entradas a la piscina
municipal para menores de 14 años,
y un seguro de responsabilidad civil.
Además a cada alumno se le dará
un obsequio al término del curso.

Los cursos, incluyen tanto
módulos de aprendizaje y perfeccio-
namiento, y están previsto un total
de  tres turnos, con cuatro horarios
por jornada, uno de ellos de 19 a 20
horas y el resto entre las 11 de la
mañana y las 2 de la tarde. Los tur-
nos se desarrollarán del 3 al 21 de
julio; del 24 de julio al 11 de agosto,
y del 14 de agosto al 4 de septiem-
bre.

El plazo de inscripción
para todos los turnos se abrieron el

pasado día 20, pudiendo realizarse
las inscripciones de lunes a viernes
de 9,30 a 14 horas, en la Recepción
de la Piscina Municipal de Vícar. El
número máximo de alumnos será
de 40 para los turnos de mañana y
de 30  para los de tarde. 

La novedad este año es la
puesta en marcha de un servicio de
transporte, mediante un minibús,
que trasladará a los alumnos de los
cursos desde sus puntos de origen
en el diseminado. Este servicio funi-
cionará de 9,30 a 11 de la mañana
recogiendo a los alumnos en Llanos
de Vícar, La Canal, Yegua Verde y
Barrio Archilla-Cañada Sebastiana.
El servicio se aplicará también al
resto de los usuarios de la piscina
por la tarde. En este caso con dos
itinerarios, con puntos de recogida
en la villa de Vícar, Colegio Los
Llanos, Colegio La Canal, EL
Higueral, Semillero Yegua Verde y
Ayuntamiento, con inico a las 14,30
t regreso a las 18,30. En cuanto al
segundo itinerario incluye Parada
de autobús de Cañada Sebastiana,

Antonio Bonilla / Comarcal

Vehiculo para el transporte de deportistas / Comarcal

Colegio Tierno Galván, Para
Autobús Barrio Archilla, Plaza San
Cirilo de El Parador, y Puerta de
Vícar en La Gangosa. En este caso
el servicio se inicia a las 15,45 horas

y concluye a las 16, 15 horas , para
realizar el regreso desde la piscina a
las 19 horas. El precio del servicio
es de dos euros, incluida la entrada
a la piscina.

Medio Ambiente aplicará las medidas
oportunas para evitar plagas de insectos 

La jornada se celebró en el Hotel Barceló
de La Envia Golf, el pasado 1 de Julio
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Mercedes Tapia asegura que
Balanegra sera el municipio

103 de Almería
"en menos de año y medio"

La alcaldesa del Ayuntamiento de
la Entidad Local Autónoma de
Balanegra, Mercedes Tapia, ha
aclarado respecto a lo manifesta-
do por Chaves, en relación a que
Balanegra "no cumple en la actua-
lidad una serie de requisitos" para
su independencia de Berja, que
"va a ser el municipio 103 de
Almería en menos de año y
medio".

Mercedes Tapia ha
expresado que el proceso de
segregación "está muy avanzado
porque estamos cumpliendo con
la ley y el presidente Chaves no
conoce cómo va esta tramitación
y lo que ha dicho respecto a este

REDACCIÓN

ACUAMED constituye la Comisión
de Seguimiento de las obras del

Programa A.G.U.A. para la
reutilización de aguas residuales

to de las obras, fundamentalmen-
te en lo referente a los objetivos
que se pretenden satisfacer con
las infraestructuras incluidas en
dichas obras.

La primera reunión que
contó con la presencia del presi-
dente de la Cuenca Mediterránea
Andaluza, Antonio Rodríguez
Leal, tenia lugar en la planta depu-
radora de aguas residuales de
Roquetas y en ella estuvieron
representados la Agencia
Andaluza del Agua, los ayunta-
mientos de Adra, El Ejido,
Roquetas de Mar, Vícar y La
Mojonera, el presidente de la
Junta Central de Usuarios del
Poniente Almeriense, y los presi-
dentes de los clubes de golf Playa
Serena y La Envía. 

Sobre las once de la
mañana los integrantes de la
Comisión acompañados por el
gerente de la unión temporal de
empresas de la obra realizaron
una visita a la planta.

El director general de la sociedad
estatal Aguas de las Cuencas
Mediterráneas, ACUAMED,
Adrián Baltanás, asistió el pasado
27 de Junio en Roquetas de Mar
al acto de constitución de la
Comisión de Seguimiento de las
obras para la reutilización de las
aguas residuales en el Campo de
Dalías-Poniente Almeriense,
actuación incluida en la Ley
11/2005 declarada prioritaria y
urgente,  encomendada por el
Ministerio de Medio Ambiente a
ACUAMED.

Las obras, que tienen un
plazo de ejecución de 12 meses y
entrarán en servicio en julio de
2007, han sido adjudicadas a la
unión temporal de empresas
constituida por Ferrovial Agroman,
SA, Construcciones Tejera, SA, y
Cadagua SA, por un importe de
9,8 millones de euros.

La Comisión fue consulti-
va y tenia por objeto el seguimien-

REDACCIÓN

Degustación gastronomica/Comarcal

tema hay que entenderlo en clave
política, porque a un año de las
elecciones no va a decir que sí
vamos a ser independientes por-
que eso crearía alarma en Berja".

Tapia entiende que "es
lógico que, al preguntarle por esta
cuestión, conteste que no cree
que reunamos los requisitos, y lo
que busca es no dar publicidad a
este asunto y no nos puede dar
ventaja respecto a Berja afirman-
do que la tramitación está muy
adelantada".

La alcaldesa de
Balanegra ha manifestado de
forma tajante que "Chaves no es
el que nos va a conceder la segre-
gación, sino la ley que emana del
Parlamento de Andalucía y los

requisitos que exige para lograr la
segregación los estamos cum-
pliendo".

Mercedes Tapia ha pedi-
do a los balanegrenses que "no se
alarmen por lo manifestado por
Chaves, ya que tengo constancia
por escrito de que el proceso de
segregación sigue su curso y no
hay motivos para pensar que no
se vaya a llevar a cabo".

La alcaldesa ha vuelto a
solicitar por escrito al presidente
de la Junta de Andalucía una reu-
nión de la Federación de
Entidades Locales Municipales de
Andalucía para tratar sobre cues-
tiones relacionadas con la finan-
ciación.

La I Feria de la Agricultura Ecológica de
Laujar de Andarax contó con la presencia

de una gran número de participantes

La I Feria de la Agricultura Ecológica
de Laujar de Andarax, que se cele-
bró el pasado sábado en La Pérgola
de la Plaza Mayor de La Alpujarra,
contó con una alta participación y
una gran presencia de público, lo
cual ha satisfecho las expectativas
que se había planteado la organiza-
ción de este evento, la ADR
Alpujarra-Sierra Nevada, con la que
ha colaborado el Ayuntamiento.

La celebración de este
evento congregó a numeroso públi-
co desde primeras horas de la
mañana. Los participantes tuvieron
la oportunidad de degustar un des-
ayuno a base de productos ecológi-
cos, como zumos, embutidos, mer-
meladas y diferentes clases de que-
sos.

Los mayores y pequeños
participaron en la realización de jue-
gos y talleres didácticos en los que
aprendieron aspectos relacionados
con la selección de productos ecoló-
gicos para elaborar todo tipo de ali-
mentos. 

La mañana resultó muy
intensa, ya que también se llevó a
cabo un concurso gastronómico con

REDACCIÓN productos ecológicos que registró
una alta participación. No en vano,
se presentaron 16 platos de todo
tipo, muchos de ellos típicos de la
zona, como 'Los Hojuelos', y otros
como el arroz con leche, el salmore-
jo, los mantecados, la 'Pipirana', y la
tortilla de patata. Muchos de estos
platos estuvieron 'bañados' por cal-
dos de gran nivel ecológico, como el
vino Cortijo El Cura.

El público presente en
esta feria tuvo la oportunidad de
degustar muchos de estos platos,
de los cuales destacaron aspectos
como "su gran calidad" y "la buena
presentación de los mismos", así
como la diferencia de sabores de
los mismos, "muy diferentes a
los que solemos paladear
habitualmente".

La alcaldesa de la ELA asegura que la segregación continúa su curso
y dice que "no la da Chaves, la da la ley y se está cumpliendo" 

Inaugurada la nueva
planta de reciclaje de

residuos agrícolas en el
Poniente Almeriense

Según explicó Albaida,
en estas instalaciones se tratan los
residuos de manera que se reduz-
ca su humedad en un 20%, para
proceder a triturar el material y
gasificarlo, con lo que se evita la
formación de compuestos nocivos.

Este gas pasa directa-
mente a una caldera donde se pro-
duce vapor de agua que en una
turbina genera una cantidad de
energía eléctrica equivalente a la
demanda por una población de
veinte mil habitantes.

Esta iniciativa, apoyada
por la Junta de Andalucía, propone
como medida para garantizar el
desarrollo agrícola en un entorno
de viabilidad medioambiental el
tratamiento de residuos mediante
su gasificación.

En Almería anualmente
se genera alrededor de un millón y
medio de toneladas de residuos
vegetales

El alcalde de la Mojonera
(Almería) y presidente del
Consorcio de Ordenación Agraria
Verdia, José Cara, y el director
general de la empresa de desarro-
llo rural Albaida, Antonio Vallverdú,
inauguraron hoy una nueva planta
de reciclaje de residuos agrícolas
de invernadero en el municipio
almeriense.

Según informó la empre-
sa en una nota, la nueva planta
solucionará el problema de los
residuos agrícolas en los munici-
pios de la Mojonera, Roquetas de
Mar y Vícar.

Además de dedicarse al
reciclaje de estos residuos vegeta-
les, la planta de la Mojonera, pro-
yecto que supuso una inversión de
más de 1,5 millones de euros, pro-
ducirá energía eléctrica sin emisio-
nes contaminantes para el
medioambiente.

REDACCIÓN
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El portavoz Andalucista
pide la dimisión del

concejal de seguridad
ciudadana

El Portavoz Andalucista, José
Luís Castro, durante el pleno
celebrado el día 7 de Julio, en
unos de los puntos del orden
del día se hacia referencia a
los trágicos sucesos ocurridos
el 29 de Mayo, en el cual un
vecino de Adra falleció en un
incendio, en este punto la Sra.
Alcaldesa intentaba eludir la
responsabilidad del Concejal
de Seguridad Juan Antonio
Piqueras, dando una felicita-
ción especial a Protección
Civil y Policía Local.

El portavoz del P. A.
no dudó de la eficacia y profe-
sionalidad de los cuerpos de
seguridad que actuaron en
ese incendio, pero si recriminó
que actuaran los miembros de
Protección Civil sin los equi-
pos adecuados.

Desde el P. A. enten-
demos que todos los inciden-

tes ocurridos durante este últi-
mo mes con varios incendios
en viviendas, robos y el suce-
so ocurrido en la quema del
muñeco de la hoguera de San
Juan, donde algunos cohetes
pasaban entre los espectado-
res causando heridos, son
suficientes para pedir la dimi-
sión de este concejal.
Referente a lo sucedido en la
noche de San Juan, el P.A.
presentó una instancia pidien-
do explicaciones al Concejal
de Seguridad, y además pre-
guntó, que empresa instaló en
el muñeco la pirotecnia en la
noche de la hoguera, que
pudo acabar en tragedia, El
P.A. aún sigue sin respuesta
por parte del concejal.

Por todo esto, "le
pedimos a la Sra. Alcaldesa
que cese al Concejal de
Seguridad, Juan Antonio
Piqueras, como responsable
político de todo lo sucedido".

P.A.

Lleno hasta la bandera

Con la entrega de dos ramos de
flores a la profesora Lola
Quesada, finalizó el espectácu-
lo que como cada año, desató
fuertes y duraderos aplausos
durante el espectáculo. 

Jovenes abderitanos
acompañados y dirigidos por la
profesora jienense, presentaron
el espectáculo que este año
tuvo como titulo "De Ensueño".
El espectáculo culmina un año
de duro esfuerzo donde las
alumnas y los alumnos del ballet

REDACCIÓN se forman, de manera que,
quien lo desea puede adquirir
una preparación digna de con-
servatorio debido a la calidad y
conocimientos de la profesora. 

La presentación del
evento estuvo a cargo de Mª
José Cazenave, locutora de
Onda Prisma Radio.

Al evento acudieron
varios concejales del municipio,
aunque fue notoria la falta de la
alcaldesa y la concejala de cul-
tura que deberían haber asistido
para apoyar y dar aliento a los
participantes en forma de agra-

decimiento por el espectáculo
ofrecido como representantes
del municipio. Al margen de
todo, los componentes del
evento se fundían en fuertes
abrazos entre bambalinas con-
tentos por el desarrollo de su
actuación. Acostumbrados al
buen sabor de boca que dejan
siempre los espectáculos de
danza ofrecidos por el ballet
perteneciente a la Asociación
Musical Ortiz de Villajos, los
asistentes al salir se despedían
diciendo de forma ilusionada
"hasta el año que viene".

Ballet de Lola Quesada  /Utrera Fotógrafos

Ausencia de la Alcaldesa y la concejala de cultura

Castro pide responsabilidades políticas y a cambio
la alcaldesa le recrimina estar mal aconsejado



Comarcal Treinta, Julio de 2006

PUBLICIDAD 15



Comarcal Treinta, Julio de 2006

PUBLICIDAD16



Comarcal Treinta, Julio de 2006

PUBLICIDAD 17



Comarcal Treinta, Julio de 2006

ADRA18

Joaquín Navarro denunciará a los dueños del solar de la Granja
por unos carteles que la Alcaldesa ha colocado

"Estas son las formas de actuar
que se ven en Adra desde que
Mª Carmen Crespo es la
Alcaldesa", dice Joaquín
Navarro, "antes cuando se pre-
veía algún tipo de problema en
materia urbanística o en otras
áreas, se solicitaban todos los
asesoramientos técnicos que
fueran necesarios, ahora se
ocultan los pocos que hay.
Antes se atendían las sugeren-
cias de todos los concejales y

PSOE-ADRA

Un juzgado condena a
pagar los trienios desde
2005 al Ayuntamiento,
y da la razón a la CNT

El Juzgado de lo Social nº3 de
Almería, ha fallado de forma favo-
rable para los intereses de los tra-
bajadores, las reclamaciones de
cantidad tramitadas por la CNT,
motivadas por la deuda contraída
por el Ayuntamiento de Adra con el
personal laboral al no abonar en
las nóminas de estos trabajadores
el plus de antigüedad durante el
transcurso del año pasado.

Esta sentencia viene a
dar la razón a la CNT, que en todo
momento defendió el derecho de
estos trabajadores a cobrar el plus
de antigüedad desde el 1 de enero
del 2005.

Este derecho económico,
que ya se establecía en el conve-
nio colectivo para el personal labo-
ral no fue aplicado por la
Corporación Municipal durante el
transcurso del año 2005, al inter-
pretar el Ayuntamiento que no pro-
cedía el abono del plus de antigüe-
dad, reconociendo este derecho
solo a partir del año 2006.

REDACCIÓN En ese periodo, los traba-
jadores dejaron de percibir  canti-
dades importantes, que oscilan
entre los 173,32¤ de un peón
(grupo E) con tres años de servicio
hasta los 519,96 euros anuales
para un oficial de 1ª (grupo D) con
una antigüedad de 9 años.

Esta resolución judicial,
asegura el abono de estas cantida-
des para los trabajadores que pre-
sentaron las reclamaciones de can-
tidad, tanto para los empleados
municipales, como para los trabaja-
dores subrogados por las empre-
sas concesionarias de servicios
públicos, a los que se aplica el
mismo convenio colectivo.

En este sentido desde
CNT, se valora de forma muy nega-
tiva la gestión realizada por las
centrales sindicales que integran la
comisión negociadora del convenio
UGT, CCOO Y CSIF que no han
informado correctamente a los tra-
bajadores, pactando a espaldas del
personal afectado, el abono de
estas cantidades solo a partir del
año 2006.

Los Andalucistas lamentan el
mal aspecto de la ciudad de Adra

ante la llegada de visitantes 

Mobiliario urbano deteriorado/P.A.

de los ciudadanos, ahora solo
interesan los asuntos en fun-
ción de la utilización con fines
electorales, incluso, aunque los
ciudadanos se vean perjudica-
dos. Al PP solo le interesan las
cosas en razón a los réditos
electorales, por ello, cuestiones
que antes, cuando yo era el
Alcalde, eran malísimas, ahora
son buenísimas, dentro de la
verborrea vacía de contenido
que la Alcaldesa repite constan-
temente".     

Ha sido la Alcaldesa
quien ha colocado esos carte-
les llenos de mentiras y que
solo pretenden confundir a los
ciudadanos, pero no ha tenido
la valentía de asumir que ha
sido ella, y aprovechándose de
su posición, ha obligado a los
propietarios del solar a que asu-
man las acciones judiciales que
estos carteles van a traer.

Esta situación ha
hecho que los abogados del
PSOE preparen, para presentar

dentro de unos días, una quere-
lla contra la propiedad que es la
que tiene que asumir que son
suyos esos carteles, al no que-
rer dar la cara la Alcaldesa y
responsabilizarse de la autoría
de los carteles.

Los socialistas tienen
la tranquilidad de que de todo
esto han advertido a la propie-
dad y entendemos que el silen-
cio a esta información y el
hecho de no haberlos retirado
de su solar es porque asumen

esa responsabilidad.     
Desde el PSOE entien-

den que los dueños del solar
hayan accedido a esa complici-
dad con la Alcaldesa, porque es
tal el chollo que obtienen de
este pelotazo de la Alcaldesa y
del PP, que los beneficios que
van a obtener dan margen más
que suficiente para asumir todo
tipo de indemnizaciones o
pagos que traerá el fallo judicial
de las denuncias.    

El grupo andalucista lamenta
comprobar el mal aspecto que
ofrece la ciudad a los visitantes
que en estas fechas se despla-
cen desde la zona de poniente
hacia el centro de ciudad, donde
se observan bancos volcados
en la acera. Destacar que a
pocos metros de esta zona se
encuentra ubicado el único hotel
del que disponen los turistas
para visitar el municipio, es por
eso que el grupo andalucista
denuncia estos hechos y recla-
ma una rápida intervención del
equipo de gobierno del partido
popular, al cual le solicitaremos
como venimos haciendo hasta
ahora mediante una instancia
acompañada de fotografías que

P.A.

demuestran las deficiencias que
nosotros recogemos a través de
los vecinos que se ponen en
contacto con nosotros, ya que
es la única solución que ellos
creen conveniente.

Por otro lado, la situa-
ción de la calle Mallorca con
coches abandonados, matorra-
les por todas partes, calle sin
asfalto.

“Los andalucistas nos

quedamos perplejos tras com-
probar como un banco situado
en la calle Fabricas se encontra-
ba boca abajo y tenia sintomas
de llevar de esa forma varios
meses, viendo los orines y
suciedad que lo rodea. En defi-
nitiva una pésima imagen, por el
contrario el partido andalucista
apuesta por convertir Adra en
una ciudad dinámica, limpia y
moderna.

Castro: “El turismo es
significado de limpieza y
buena imagen al
exterior, y este equipo
de gobierno es incapaz
de conseguirlo ”
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El P.A. invita a pasear a Carmen Crespo
por el parque del paseo marítimo 

Los andalucistas invitan a pasear
a Mari Carmen Crespo acompa-
ñada del concejal de servicios,
Sr. Ignacio Gines, por el parque
del Paseo Marítimo, y que pueda
observar la deficiencia de ilumina-
ción con la cuenta este lugar muy
utilizado por los ciudadanos para
pasear en horas nocturnas. Y es
que son muchos los vecinos que
recriminan la utilización de una
iluminación muy potente en la
playa de levante (Géminis) para
iluminar la playa cuando no la uti-
liza nadie, y por el contrario el par-
que apenas tiene luz. Muchos

vecinos no se sienten seguros y
nos han hecho llegar sus quejas
que seguidamente se lo haremos
saber a la alcaldesa.

Todas estas quejas los
andalucistas las hacemos para
poder mejorar el municipio por el
que nos sentimos entregados, y
apostamos por que el municipio
pueda salir de esta situación de
caos, en la que los ediles popula-
res se preocupan mas de los suel-
dos, fiestas y salir en las fotos que
del bienestar del ciudadano, al
cual creemos fue engañado por el
partido popular en la campaña
electoral prometieron mucho y
ahora cumpliendo poco.

P.A.

La fiesta de San Juan
pudo acabar en tragedia

La emisora de Radio, onda
prisma, se hacia eco de los
daños ocasionados a perso-
nas que seguían el transcurso
de la quema del muñeco típico
en la festividad de San Juan. 

Cuando empezó a
arder el muñeco, la pirotecnia
posiblemente falló o estaba
mal colocada y los cohetes
comenzaron a salir para los
lados dañando ha varios veci-
nos que se encontraban cer-
canos al lugar.

Una vecina de Adra
llamaba  a Onda prisma radio
para contar lo sucedido en
lugar, en el que ella y su hija
resultaban heridas leves. En el
mismo lugar fueron atendidos
rápidamente por efectivos de
protección civil, que tras el

suceso se pusieron en alerta y
atendieron a todas las perso-
nas que lo solicitaron, algunas
fueron evacuadas al centro de
salud.

Esta vecina también
se mostró enfadada con el
equipo de gobierno por no
haberse preocupado por el
estado de salud de ella y de su
hija. Al mismo tiempo comentó
que en lugar solo vió a perso-
nal del ayuntamiento de Adra y
que no observó a nadie de nin-
guna empresa pirotécnica.

Esta festividad pudo
acabar en una tragedia ya que
en el lugar se encontraban
una 300 personas.
Destacar el comportamiento
de los abderitanos que no cre-
aron ningún incidente, donde
mas 5.000 personas se daban
cita en las playas abderitanas.

REDACCIÓN

La Hermandad de la
Virgen del Carmen
organiza un desfile
benéfico a favor de

Asprodisa

El Centro Cultural de Adra acogió el
pasado  1 de julio un desfile benéfi-
co de batas rocieras a favor de la
Asociación pro-discapacitados
abderitana, Asprodisa. El acto, fue
organizado por la Hermandad de la
Virgen del Carmen.
El desfile de batas rocieras contó
además con la actuación del Coro
Rociero Virgen de las Angustias y
de la Agrupación de Majjoret Virgen
del Carmen. Durante el transcurso
del evento se sortearon diversos
regalos entre el público asistente.
El dinero recaudado ha sido donado
a la Asociación pro-discapacitados
abderitana, Asprodisa. 
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Varios heridos por quemaduras
y problemas auditivos 

Ecologistas en acción realizán un programa
para la recuperación del Rio Adra 

El Río Grande de Adra,  se ha con-
vertido en un espacio donde no
existe la Ley, ante la ausencia de
la autoridad de las distintas admi-
nistraciones y muy especialmente
del organismo de cuenca, en los
últimos años, se suceden los aten-
tados y problemas debido a las
actuaciones de algunos propieta-
rios y usuarios, y la ineficacia de
las administraciones.
La situación que vive el Río
Grande de Adra es absolutamente
insostenible, pues ante la dejadez
de las administraciones algunos
ciudadanos están actuando de
una forma salvaje como ocurre
con la "limpieza" del río, dragando
el cauce con maquinaria pesada
destruyendo así todo el ecosiste-
ma, favoreciendo la erosión y
aumentando el riesgo de inunda-
ción.
Esta situación, que lleva varios
años denunciando Ecologistas en
Acción es lo que, una vez más, ha
motivado que se dirija a las dife-

rentes autoridades con competen-
cias en la Cuenca y les ha solicita-
do que se inicie de forma URGEN-
TE  un Programa de Actuaciones
para la Recuperación,
Restauración y por el Desarrollo
Sostenible del Río Adra.
Entre las propuestas enviadas se
encuentran las siguientes:

1.Se elabore un Plan
Hidrológico de la Cuenca del Río
Adra.

2.Se elabore un Plan de
Ordenación de Recursos
Naturales de la Cuenca del Río
Adra.

3.Proceder al deslinde
del dominio público hidráulico,
hasta ahora frecuentemente igno-
rado y usurpado. 

4.La restauración del
ecosistema y de sus riberas
-Reforestación y restauración de
las riberas con plantas autócto-
nas.
-Protección de las orillas erosiona-
das.
-Limpieza del cauce y eliminación
de plantas alóctonas.

REDACCIÓN -Trabajos forestales en las riberas
y estabilización de orillas frágiles.
-Trabajos de mantenimiento de
lechos y riberas.

5.Se realice un Estudio
de Impacto Ambiental que englobe
al conjunto de los proyectos que
se van a realizar.

6.Se defina y concrete el
Caudal Ecológico del Río Adra.
Ecologistas en Acción exige que
acabe la actual situación de "deja-
ción de funciones" en la gestión de
la Cuenca del Río Adra, que deja
en manos de personas y organiza-
ciones con intereses muy particu-
lares las actuaciones en el Río,
siendo éste un patrimonio natural
con infinidad de recursos para los
ciudadanos y ciudadanas actuales
y que queremos que continúe
siendo para las generaciones futu-
ras. 

Continuar la actual situa-
ción, y con los proyectos que se
avecinan, sólo va a suponer la
muerte del Río con graves conse-
cuencias negativas.
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La Alcaldesa de Adra se aprovecha de lo público
para negocios privados según los socialistas

Son muchos los vecinos de Adra
que han informado a los concejales
socialistas de cómo se ha hecho el
reparto en los buzones de las vivien-
das de Adra de tres entregas: una
hoja avisando de un debate sobre el
solar de la Granja en  una televisión,
una carta de la Alcaldesa a los veci-
nos sobre el Convenio de este solar
y una hoja de una Academia priva-
da. La entrega de las tres cosas se
ha hecho a la vez, es decir, las mis-
mas personas han aprovechado
para poner en los buzones una
carta oficial de la Alcaldesa, la pro-
paganda de un programa de televi-
sión y la publicidad de una
Academia privada. 

Visto de este modo, no
parece que tenga la mayor impor-
tancia, pero hechas las oportunas
comprobaciones, dicen los conceja-
les socialistas, tanto la empresa que
hizo el buzoneo conjunto de esos
tres envíos, como la Academia de la
que repartían propaganda, están
vinculadas a familiares de la
Alcaldesa y a concejales del PP, cir-
cunstancia que si tiene una trascen-

dencia cuando menos de falta res-
peto a lo público, ya que con el dine-
ro publico con el que se entrega la
carta de la Alcaldesa, se ha lucrado
una Academia que pertenece a
familiares de miembros del PP en el
Ayuntamiento y a su vez, personas
de la empresa de reparto tienen
relación familiar con concejales de
este Partido. 

También la propaganda
en una televisión habría traído en
este caso, quizás no unos benefi-
cios económicos, pero si el pago de
favores propagandísticos para la
Alcaldesa y para el PP. En el des-
arrollo del programa de televisión
que anunciaba la nota que se entre-
go en el reparto, se vio claramente
como este programa, estaba prepa-
rado para el lucimiento de los dos
concejales del PP de Adra que estu-
vieron, y donde en ningún momen-
to, se quiso explicar porqué no
había ido ningún miembro del
PSOE, cuando existían razones
suficientes para ello, dado que el
grupo municipal socialista había
puesto en conocimiento de los tribu-
nales el asunto del solar de la
Granja.     

Hechos como estos,
demuestran como el PP todo lo que
hace es siempre o con el fin de
obtener beneficios económicos o
para conseguir beneficios electora-
les, sin preocuparse de que no se
puede utilizar el dinero público de
los impuestos, en este caso de los
que pagamos los abderitanos, para
beneficio económico de particula-
res.

Por estas razones, y para
que los ciudadanos conozcan el
modo de proceder de los que ahora
gobiernan el Ayuntamiento, el
Grupo del PSOE va a presentar por
registro un escrito en el que solicita-
ran que la Alcaldesa les dé porme-
norizadamente y por escrito, cuanto
nos esta costando a los contribu-
yentes de Adra la campaña mediáti-
ca y cargada de mentiras que Mª
Carmen Crespo esta haciendo con
el asunto del Convenio del solar de
la Granja. Porque no es legal que un
Convenio que va a beneficiar sobre
todo a los dueños del solar, tenga-
mos que pagar los vecinos la propa-
ganda para ser rentabilizada políti-
camente por la Alcaldesa.

Finalmente dicen los

socialistas, que entre las cosas que
incluye la demanda que la Justicia
va a estudiar sobre este Convenio
del solar de la Granja, va incluida la
valoración de este dinero público
que la Alcaldesa se esta gastando
en propaganda mediática y

electoralista, para que, cuando el
Tribunal declare ilegal este
Convenio, la Alcaldesa y los
concejales del PP tengan que
devolver a las arcas municipales el
dinero gastado en esta propaganda.   

Foto de la propaganda repartida/Comarcal
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Finaliza la I fase de
las obras de saneamiento

en la urbanización del Campillo 

El Ayuntamiento de Adra y la empre-
sa Aquagest ha concluido la primera
fase de las obras de canalización y
conexión de la urbanización de El
Campillo, que hay situada en el
Polígono de la Azucarera, a la depu-
radora de la ciudad. Se trata de
obras de saneamiento y conectivi-
dad a la depuradora que han sido
ejecutadas por la empresa
Aquagest, con las que el ayunta-
miento abderitano ha dado respues-
ta a la demanda histórica que los
vecinos de esta urbanización venían
realizando. Y es que las aguas resi-
duales de estas viviendas iban direc-
tamente a las fosas asépticas que
hay en la barriada con el peligro y las
molestias que este sistema conlleva-

ba a la ciudadanía. Unas fosas
asépticas que, una vez finalizada
esta conexión, serán selladas a fin
de no correr más riesgos. 

A lo largo de este mes de
julio, la empresa Aquagest y el
Ayuntamiento de Adra comenzarán
a ejecutar la segunda fase de este
proyecto de saneamiento y canaliza-
ción de la urbanización de El
Campillo, cuyo presupuesto de eje-
cución asciende a los 105.000
euros.

Reseñar que el Plan de
canalización y conexión a la
Depuradora no sólo ha llegado a la
urbanización de El Campillo, puesto
que, de forma previa al inicio de esta
primera fase, el Ayuntamiento de
Adra llevó a cabo obras en el Lance
de La Virgen y El Toril. 

REDACCIÓN

La Junta de Andalucia da luz verde
al proyecto de remodelación del

Centro de Salud abderitano

La alcaldesa de Adra, Carmen
Crespo, quiere mostrar su satisfac-
ción por la publicación en el Boletín
Oficial de la Junta de Andalucía, de
las bases para la licitación por las
que se deben regir las empresas
que quieran concurrir a la adjudica-
ción del proyecto de remodelación
del Centro de Salud de Adra. No en
vano, se trata del primer paso de
cara a desarrollar en la ciudad abde-
ritana uno de los proyectos más
demandados por los vecinos como
era la mejora de las instalaciones
sanitarias de la ciudad y la amplia-
ción de las misma. 

A juicio de la alcaldesa de
Adra “se trata de una gran noticia
para el ayuntamiento y, por supues-

to, para los vecinos, pues con ella
podemos decir que se da los prime-
ros pasos para llevar a cabo en la
ciudad un proyecto prioritario como
es la ampliación y reconstrucción del
Centro de Salud de Adra. 

Con un presupuesto
de licitación de 204.730 euros,

REDACCIÓN

los arquitectos y empresas
constructoras interesadas en concu-
rrir y presentar oferta para hacerse
con la redacción del proyecto de
Remodelación del Centro de Salud
de Adra podrán encontrar los requi-
sitos para la misma en el BOJA núm
123 del día 28 de junio de 2006. 

Los socialistas no acudieron al debate porque
habían puesto en conocimiento de los

tribunales “el asunto del solar de la granja”
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Los andalucistas solicitan limpieza
urgente en la Plaza Sotomayor

El portavoz del Grupo
Municipal Andalucista José
Luís Castro, le ha solicitado a
la alcaldesa de Adra, Mari
Carmen Crespo que se haga
una limpieza urgente de la
plaza Sotomayor después de
haber comprobado su estado
de abandono y suciedad.

Castro se pregunta
como es posible que después
de haber hecho una inversión
en esta plaza de 33.00€, nos
encontremos con la situación
en la que está actualmente,
los vecinos del entorno no
pueden disfrutar de ella y el
malestar es muy grande por-
que como nos comentaron en
nuestra visita es una pena que

P.A.

El portavoz andalucista ya han avisado a la alcaldesa para que

tome medidas, y hagan un mantenimiento de los parques,

plazas y jardines habitualmente

Plaza Sotomayor, en el barrio de pescadores /P.A.

Izquierda unida le pide al concejal de deportes
mayor apoyo al deporte base

Partiendo de la felicitación a la A. D.
Adra, por su ascenso a 3ª División,
IU de Adra quiere hacer las siguien-
tes denuncias y exigir al
Ayuntamiento de Adra y a su conce-
jal correspondiente un cambio radi-
cal en cuanto a su actitud de apoyo
al deporte base en nuestro pueblo.

Hablo desde mi conoci-
miento directo, sobre todo, del equi-
po de cadetes de fútbol de 1º año,
recientemente proclamado campe-
ón de Almería. ¿Cuál ha sido el
apoyo real económico y psicológico,
de ánimo, a estos chavales por
parte del Sr. Concejal de deportes?
Yo diría que prácticamente cero,
desde luego parece estar muy ocu-
pado en eventos mas importantes
para ellos como los partidos de la A.
D. Adra o asuntos privados como el
Club Náutico de Adra.
Partiendo de una estructura deporti-
va: concejal de deportes, coordina-
dor general y diferentes puestos
administrativos que en una gran
parte se llevan el presupuesto de la
concejalia de deportes y el des-

acuerdo con esta estructuración
deportiva desde arriba, Izquierda
Unida de Adra propone la creación
de un Patronato Municipal de
Deportes, donde exista mas partici-
pación, incluso de monitores, de
padres de deportistas y sobre todo
de representantes del fútbol base y
de un concejal de cada partido
representado en el Ayuntamiento.

Para esto hace falta volun-
tad política, cosa que no tiene el PP,
que a veces reparte "migajas de
pan" de lo que es el deporte base,
donde esta el futuro del deporte
abderitano.

Denuncias Concretas
¿Por qué a los monitores de las
diferentes escuelas y categorías se
les asigna cantidades ridículas y se
les dice “apañaos como podáis,
buscaos patrocinadores, etc.,” y el
Ayuntamiento se desentiende total-
mente del asunto? hablo también de
la escuela de baloncesto, con cono-
cimiento de causa, pero apoyo a
todas en este sentido.

En el equipo de cadetes
de fútbol de 1º año al monitor se le

I.U.

Equipo Alevin de futbol /I.U.

motivarlos y se vean valorados, y
que el concejal sea una figura que
este cerca de ellos y les aporte con-
fianza.
3.-No abandonar al voluntarismo
totalmente loable del monitor de
turno, que hace todo y más.

La conclusión que I.U. Adra saca  de
este tema es que el ayuntamiento
con el dinero de los contribuyentes
apoye de una forma directa y ener-
gica el deporte base de nuestra ciu-
dad, ya que ahora mismo no existe
ninguna politica deportiva.

deben atrasos de unos seis meses.
Cosa muy frecuente y nada extraño.
¿Es que para este no hay dinero en
el Ayuntamiento de Adra? Con esta
política deportiva se aburren "hasta
los cerdos", ano ser que tengan
mucha afición.
Los padres de los participantes tie-
nen que pagar una cuota anual de
60 euros y también las revisiones
médicas de comienzos de tempora-
da ¿Por qué?
c) No asiste a los partidos ningún
masajista, o algo parecido con su
botiquín correspondiente ¿Qué ocu-
rriría si alguno de estos deportistas
sufriese alguna lesión grave o sim-
plemente sufriese cualquier tipo de
percance? ¿Una simple botella de
agua es la solución?

Propuestas de IU de Adra
1.- Un mayor apoyo al deporte base;
que se preocupen mucho más por
este, que inviertan más dinero y
apoyo de todo tipo.
2.- Que se les premie a estos cha-
vales con incentivos de alguna
clase, por ejemplo intercambios
socio-deportivos con clinics para

se hagan inversiones con el
dinero municipal, parece que
solo interesa al equipo de
gobierno del Partido Popular
el gastar dinero en farolas y
mobiliario y después se olvi-
dan de su mantenimiento para
el disfrute de todos los ciuda-
danos, que en definitiva son
los que pagan.
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La A.D. Adra vuelve a tercera división
“sin utilizar maletines”

El ascenso del Granada CF propicia el de la A.D. Adra a Tercera División diez años después

De rebote jugó y entró la Selección
de Dinamarca y se llevó una Copa
de Europa. Dame pan y llámame
tonto.
Tarde de transistores, tilas y geloca-
til en barras, en la tarde noche del
pasado día 25 de junio para que el
Granada Club de Fútbol venciera al
Guadalajara en el ascenso a
Segunda División B y dejar plaza
vacante en Tercera División para la
Agrupación Deportiva Adra. Los
siete equipos almerienses que juga-
rán el campeonato de liga 2.006/07
en Tercera División serán el CD
Roquetas, Huercalense CF, UD
Almería B, C D Vera y Comarca de
Níjar, que lograron mantener la
categoría, además del Pvo. Ejido B,
que ascendió, y la AD Adra, que lo
hace como tercer mejor segundo. 
Diez años después, el club abderita-
no, vuelve a militar en categoría
nacional.

Carambolas y rebotes
El ascenso del At. Ceutí al Grupo X
de Tercera, tras ganar en doble eli-
minatoria a la Peña Barcelonista de
Melilla, en la eliminatoria de ascen-
so entre los campeones de Ceuta y
Melilla, abrió la primera puerta a las
ilusiones de la AD Adra. Del gana-
dor de ésta eliminatoria el primer
beneficiado ha sido el Antequera,
que ganó la eliminatoria a la AD
Adra.

Para que hubiese otra
plaza de ascenso, en este caso
para la AD Adra, se tenían que dar
otras circunstancias tras la victoria
del campeón ceutí. Primero, que no
se produjera el descenso del Baza
desde Segunda B al Grupo IX de
Tercera y que hubiese un ascenso a
la categoría de bronce. El primer
paso se cumplió con la permanen-
cia del Baza y el segundo y tras pró-
rroga, la del Granada CF.

Una afición de diez
Diez años después, la AD Adra vol-
verá a militar en categoría nacional.
El histórico club abderitano compitió
por última vez en la misma en el
campeonato de liga 1.995/96, con
Antonio Parrilla al frente del equipo.

Antes, y por vez primera la AD Adra
bajo la dirección de Juan Antonio
Román, lograba, en el Campo
Municipal de Berja, el ascenso a
Tercera División en 1991.

Con la alegría del ascen-
so, el club que desde hace cuatro
temporadas preside Juan Carlos
Fernández Cortés y que desde la
zona técnica ha dirigido Miguel
Compán abre una nueva e impor-
tante página. La misma está reser-
vada, con el importante respaldo de
su ayuntamiento, hacia la configura-
ción del plantel de la próxima liga.
Una liga en la que la AD Adra volve-
rá a militar en categoría nacional. 
Lo que nadie discute a estas alturas

es el papel fundamental que ha teni-
do la afición de cara a lograr el
ansiado ascenso. Una afición que a
arropado al equipo en los momen-
tos duros y difíciles y en el que el
"Frente Kolokon" a llevado la batuta.
Los incondicionales abderitanos no
han dejado solos a sus futbolistas y
a lo largo de toda la temporada han
estado arropándolos con viento y
marea por todos los rincones. Ahora
se presenta una buena oportunidad
para unir sentimientos y recuperar
un terreno perdido en una categoría
denegada en los últimos años por
malos arbitrajes, incompetencias
federativas y  compra-venta de
partidos.

REDACCIÓN

La afición se lo merecía y el equipo
los merece. Con ellos, con todos,
rumbo a Tercera División.

Plantilla de futuro, fichajes y
puesta en marcha
De momento seguirán la totalidad
de jugadores de la temporada
pasada, Calores, Ramón, Tenorio,
Gato, Edu Roda, Carretero, Juan
Antonio, Alfonso, Butra, Conrado,
Diogo y hasta el momento las
caras nuevas son:  el central Álva-
ro y el centrocampista Miguel
Ángel, ambos del C.D. Roquetas.
El lateral izquierdo Antonio Jesús
del Huercalense; el lateral dere-
cho, Jaime  del C.D. Vera y Marcos

Roda, central del Granada B. La
lista sigue     abierta.
La directiva y entrenador esperan
sentar las bases de cara a un futu-
ro más prometedor y no llevarse
por la ansiedad de fichar por fichar.
Además el papel de los equipos
bases tendrán un papel fundamen-
tal de futuros futbolistas que surti-
rán al primer equipo a lo largo de la
temporada casos de Ángel, Carlos
o Suárez que ya tuvieron sus
minutos con el primer equipo.
La Agrupación Deportiva Adra
tiene previsto su vuelta al trabajo
en Miramar el próximo día 24 de
julio.

Si alguien se merece este ascenso, es La Afición.
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Carnet por Puntos
GUÍA DE PUNTOS

¿Por qué pierdes los puntos y
cuántos cada vez?

2 PUNTOS MENOS
Si superas el límite de

velocidad entre 21 y 30 km/h. 
Si paras o estacionas

en zonas de riesgo, para la cir-
culación, para los peatones, o
en los carriles destinados al
transporte público urbano. 

Si usas cualquier siste-
ma de detección de radares
para eludir la vigilancia de los
agentes de tráfico. 

Si no llevas el alumbra-
do cuando es obligatorio o
haces mal uso de él. 

Si llevas a un menor de
12 años como pasajero de tu
motocicleta o ciclomotor, con las
excepciones que se determinen
reglamentariamente. 

3 PUNTOS MENOS
Si sobrepasas el límite

de velocidad entre 31 y 40 km/h. 
Si haces un cambio de

sentido incumpliendo las nor-
mas. 

Si no mantienes la dis-
tancia de seguridad. 

Si usas manualmente
el teléfono móvil, auriculares o
cualquier otro aparato que no te
permita estar atento mientras
conduces. 

Si no te pones el cintu-
rón, el casco y demás dispositi-
vos de seguridad obligatorios. 

4 PUNTOS MENOS
Si conduces a una

velocidad superior al límite esta-
blecido en más de 40km/h,
siempre que no suponga, ade-
más, un exceso del 50%. 

Si conduces con una
tasa de alcohol superior a 0,25
mg/l y hasta 0,50 mg/l en aire
espirado (profesionales y con-
ductores noveles más de 0,15 y
hasta 0,30 mg/l.). 

Si circulas por una
autopista o autovía con un vehí-
culo con el que esté expresa-
mente prohibido circular por
ellas. 

Si conduces un vehícu-
lo sin llevar el permiso o la licen-
cia adecuada. 

Si arrojas a la vía o
alrededores cualquier objeto
que pueda producir incendios o
accidentes. 

Si conduces de forma
negligente o creando riesgos
para los demás. 

Si te saltas un stop, un
semáforo en rojo o no respetas
la prioridad de paso. 

Si adelantas poniendo
peligro o entorpeciendo a quie-
nes circulan en sentido contrario
o en lugares o circunstancias de

visibilidad reducida. 
Si adelantas poniendo

en peligro o entorpeciendo a
ciclistas. 

Si realizas maniobras
de marcha atrás en autopistas o
autovías. 

Si no respetas las
señales de los agentes que
regulan la circulación. 

Si conduces con un
exceso del 50% o más en el
número de plazas autorizadas,
excluido el conductor, salvo que
se trate de autobuses urbanos o
interurbanos. 

Si aumentas la veloci-
dad o efectúas maniobras que
impidan o dificulten el adelanta-
miento. 

6 PUNTOS MENOS
Si conduces superando

en más del 50% el límite de
velocidad máxima autorizada,
siempre que ello suponga supe-
rar, al menos, en 30km/h dicho
límite. 

Si conduces con una
tasa de alcohol superior a 0,50
mg/l en aire espirado (profesio-
nales y conductores noveles
más de 0,30 mg/l.) 

Si conduces bajo los
efectos de estupefacientes, psi-
cotrópicos, estimulantes y otras
sustancias de efectos análogos 

Si te niegas a pasar a
las pruebas de alcoholemia,
estupefacientes, psicotrópicos,
estimulantes y otras sustancias
de efectos análogos. 

Si conduces de forma
temeraria, circulas en sentido
contrario o participas en compe-
ticiones o en carreras de vehí-
culos no autorizadas. 

Si eres conductor pro-
fesional y excedes en más del
50% los tiempos de conducción
o minoras en más del 50% los
de descanso. 

¿CÓMO FUNCIONA? 
LO ÚNICO QUE CAMBIA ES
QUE HAY MÁS SEGURIDAD

¿Cuántos puntos tengo? 
Empezarás con 12 puntos, pero
si eres un conductor novel, con
menos de 3 años de experien-
cia, empezarás con 8 puntos.

También dispondrás de
8 puntos cuando obtengas un
nuevo permiso o licencia de
conducción, tras haber perdido
el que tuvieras por haber agota-
do tu crédito.

¿Tengo que realizar
algún trámite para

obtener los puntos? 
Para obtener los puntos de tu
permiso, no tienes que hacer
ningún trámite. Es una asigna-
ción informática que realizará la

Administración.
Recuerda que el siste-

ma por puntos no elimina el
actual sistema de sanción.
Cuando cometas determinadas
infracciones, además de la
correspondiente sanción econó-
mica y de la suspensión en su
caso del permiso o licencia de
conducción, ahora también te
restarás puntos.

¿Los buenos conductores
ganamos puntos? 

Si eres tan buen conductor que
conservas intacto tu crédito de
12 puntos, en 6 años puedes lle-
gar a tener hasta 15 puntos.

Para ello es necesario
que durante los tres primeros
años no cometas ninguna
infracción que suponga pérdida
de puntos con lo que obtendrás
dos puntos más que sumarás a
los 12 iniciales y ya tendrás 14
puntos.

Si vuelven a pasar tres
años y sigues siendo un buen
conductor, recibirás otro punto
extra. Alcanzando esa cifra
demostrarás que te encuentras
entre los mejores conductores y
que respetas tu vida y la de los
demás. 

¿Cómo sé cuántos
puntos me quedan? 

A partir del 1 de Julio, todos
podremos consultar nuestro
saldo de puntos entrando en la
web www.dgt.es.

¿Qué pasa cuando
pierdo algún punto?

Si pierdes puntos puedes recu-
perarlos parcialmente, por dos
vías distintas: superando un
curso o dejando de cometer
infracciones que supongan pér-
dida de puntos.

¿Cómo y cuántos
puntos puedo recuperar? 

Mediante la superación de un
curso de sensibilización y ree-
ducación vial de 12 horas,
podrás recuperar hasta un

máximo de 4 puntos. Pero no te
confíes, este curso sólo podrás
hacerlo una vez cada dos años.
Salvo que seas un conductor
profesional, en cuyo caso
podrás realizar el curso todos
los años. 

Si no pierdes más pun-
tos en un plazo de dos años,
recuperarás tu crédito inicial de
12 puntos, salvo que la pérdida
parcial de puntos se debiera a la
comisión de infracciones muy
graves, en cuyo caso deberás
esperar tres años. 

He perdido el permiso.
¿Y ahora qué?

Si te has quedado sin puntos y
has perdido el permiso, te que-
das sin conducir pero, ¿sabes
cómo recuperarlo? Después de
6 meses desde que se te haya
notificado la pérdida del permiso
podrás obtener uno nuevo
superando un curso de reedu-
cación y sensibilización y una
prueba teórica en la Jefatura de
Tráfico. Además, no recuperas
los 12 puntos, empiezas con 8.

Pero si eres reincidente
y pierdes tu permiso por segun-
da vez, te tocará esperar un año
para volver a conducir. 

¿Cómo son los cursos
de reeducación?

Son cursos de formación vial
que se impartirán en centros
concertados. Su objetivo es
sensibilizar a los conductores
sobre la implicación que todos
tenemos en los accidentes.

En estos cursos habrá
temas comunes para todos los
conductores, donde se hablará
de cultura y educación vial
fomentando el debate y la refle-
xión, y temas específicos para
cada conductor, donde se trata-
rán las materias que más nos
afecten a cada uno. 

Si cometo una infracción,
¿pierdo los puntos
inmediatamente?

No. Los perderás cuando la

sanción sea firme. Ten en cuen-
ta que la sanción será firme: 

Si no presentas recurso
administrativo, cuando pase un
mes desde que hayas recibido
la resolución sancionadora. 

Si lo presentas, cuando
te notifiquen la resolución del
recurso. 

¿Qué pasa si soy
conductor profesional?

Si eres conductor profesional,
pierdes los puntos con las mis-
mas infracciones que el resto de
conductores. 
Aunque hay ciertas cosas que
deberás tener en cuenta:

Recuerda que la tasa
de alcohol permitida en tu caso,
es menor que para otros con-
ductores. 

Si excedes en más de
un 50% los tiempos de conduc-
ción o minoras en más de un
50% los de descanso, te restas
puntos. 

Si has perdido tu permi-
so, ¿cuánto tiempo te quedas
sin conducir? Tendrás que
esperar 3 meses la primera vez
para poder recuperar el permi-
so, y 6 meses la segunda.
Además será obligatorio que
hagas un curso de sensibiliza-
ción y reeducación vial y super-
es una prueba teórica en la
Jefatura de Tráfico. Además,
sólo dispondrás de un crédito de
8 puntos en el nuevo permiso. 

¿Qué ocurre si soy
conductor novel?

Si eres un conductor novel, con
menos de 3 años de antigüedad
en tu permiso, empezarás con 8
puntos y si en dos años no has
perdido ningún punto pasarás a
tener 12 puntos.

Por lo demás, te
restarás puntos al cometer las
mismas infracciones que los
demás. Aunque en tu caso,
deberás tener en cuenta que la
tasa de alcohol permitida
es menor que para otros
conductores. 

Estas vacaciones
conduzca con moderación
y piense que lo importante

es regresar.

Porque la vida puede ser maravillosa
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AGRICULTURA Y PESCA

La pesca indiscriminada del atún se pone de manifiesto
por la reducción de capturas y menor tamaño de capturas

El mayor síntoma de la sobreex-
plotación que sufre el atún, sobre
todo el rojo, lo dan las estadísti-
cas, ya que, el año pasado, las
piezas dieron una media de 207
Kg., y en la presente campaña se
han quedado en 156 Kg.

Otro dato, más demole-
dor aún, es que las capturas de
atún rojo en el Mediterráneo y en
el Atlántico Oriental superan las
50 000 toneladas, cuando no se
deben pescar más de 32 000
toneladas, que es la cuota fijada
por la Comisión Internacional
para la conservación del atún
atlántico.

El atún rojo es un pez
que se encuentra en la superficie
cuando está en aguas templadas,
y más profundamente en aguas
calientes. Suele hacer miles de
Km. para desovar, siendo su
carne roja muy apreciada tanto
fresca como en conserva. Tiene
las aletas marcadas en amarillo,
pudiendo vivir casi 30 años y
alcanza tamaños de hasta 4 m. y

JOSE FERNANDEZ JIMENEZ 900 Kg. de peso.
La sobreexplotación

llega fundamentalmente de cer-
queros de Francia, Turquía o
Libia, que superan con creces las
capturas permitidas, siendo estos
países los que más contribuyen a
bloquear las medidas conserva-
cionistas. Como ejemplo, pode-
mos decir, que se usan avionetas
que surcan todo el Mediterráneo
para localizar los bancos de atu-
nes. Una vez localizados, por
medio de la radio, las avionetas
se ponen en contacto con los bar-
cos de sus empresas, poniendo
éstos, rumbo a los bancos para
proceder a su captura. Empresas
de capital español aparecen
como colaboradoras de las prácti-
cas irregulares de otros países.

Otra causa de la sobreexplota-
ción es que el atún en general, es
una especie muy codiciada, como
ejemplo, baste decir, que más del
50% de las conservas de pesca-
do que se elaboran por empresas
de nuestro país son de la citada
especie.

El más apreciado es el

El final de la campaña agrícola manda a
casi 6.000 almerienses al paro

El número de parados regis-
trados en los servicios públi-
cos de empleo de Andalucía al
término de junio subió en
3.757 personas en relación
con el mes anterior, con lo que
el número de desempleados
en la comunidad autónoma se
situó en 463.318 y se rompe la
tendencia de bajada durante
cuatro meses consecutivos.

Según datos del
Ministerio de Trabajo, el
aumento del paro en términos
porcentuales fue del 0,82 por
ciento, mientras que en con-
junto de España bajó un 2,23

REDACCIÓN por ciento (44.774 personas).
En relación con junio de 2005,
el paro en la Comunidad subió
en 28.438 personas (6,54 por
ciento).

El paro masculino se
situó a finales del mes pasado
en 172.903 mientras que el
femenino se cifró en 290.415.
Del total de parados de
Andalucía, 65.246 son meno-
res de 25 años, de ellos
36.848 son mujeres y 28.398
hombres.

Por sectores, el paro
registrado varió en las siguien-
tes magnitudes: en Agricultura
subió en 1.527 personas (5,55
por ciento); en Industria

atún rojo, debido a que su carne
tiene un elevado contenido en
ácidos grasos poliinsaturados,
muy activos contra el colesterol.
Cuánto más roja y con más áci-
dos grasos, más saludable es
para comerla cruda, como los pla-
tos de sushi y sahimi, tradiciona-

les en Japón. Son los japoneses
los mayores consumidores del
mundo de atún, lo que da lugar a
que se incrementen las importa-
ciones de éste producto en el cita-
do país, debido a la gran deman-
da interna de consumo.

Todo lo expuesto nos

hace ver que existen síntomas de
pesimismo, por lo que debería-
mos recordar la crisis del bacalao
en los caladeros de Terranova.

¿Llegaremos con el atún
a esta situación?

EEssttaa  ppeessccaa  iinnddiissccrriimmiinnaaddaa  ppoonnee  eenn  ppeelliiggrroo  llaa  mmiilleennaarriiaa
ttrraaddiicciióónn  ddee  llaa  aallmmaaddrraabbaa  qquuee  ssee  rreemmoonnttaa  aa  llooss  ffeenniicciiooss

aumentó en 352 (0,78 por
ciento); en Construcción subió
en 21 (0,04 por ciento); en
Servicios subió en 1.236 (0,49
por ciento) y en el colectivo sin
empleo anterior aumentó en
621 (0,79 por ciento).

El número de contra-
tos en junio se elevó a
349.643, es decir 6.752
menos que en el mes de
mayo. De ellos, 16.538 fueron
contratos indefinidos, lo que
supone un descenso de 1.195
respecto al mes anterior.

La Confederación de
Empresarios de Andalucía
(CEA) expresó su preocupa-
ción por el aumento del paro,

que achacó al 'comportamien-
to desigual' que se registra en
las distintas provincias andalu-
zas, marcado por la finaliza-
ción de estaciones agrícolas.

Los sindicatos UGT y
CC OO lamentaron que tras
cuatro meses consecutivos de

bajadas en junio se rompa esa
tendencia al subir en junio y
pidieron al gobierno que se
cumplan al máximo los acuer-
dos de la reciente reforma
laboral que han sido fruto del
diálogo social.

Almería es la provincia andaluza que peor parada ha salido este mes en cuanto a los datos de desem-
pleo, ya que fue la que registró un mayor incremento en el número de parados, con 5.300. Esta subida
sorprendente no preocupa a los analistas, ya que se viene produciendo desde hace años en las mismas
fechas, debido al parón de la campaña agrícola durante los meses de verano.



27
Comarcal Treinta, Julio de 2006

CULTURA

Ha llovido mucho desde que el míti-
co Melchor de Marchena asegurara
que su hijo apuntaba a ser el mejor
guitarrista de la nueva cantera.
Aparte del humano y lícito amor de
padre, los personajes que componí-
an la cantera de la que hablamos
son ahora nuestros mayores y
nuestra mejor referencia : Paco de
Lucía, Manolo Sanlúcar, Serranito, ,
Pedro Bacán. Paco Cerero… y
Enrique de Melchor.

Esta Raíz flamenca del
Maestro de Marchena se configura
a través del tiempo. Para ello han
contado con grabaciones anteriores
que han remasterizado y se com-
pleta el disco con cuatro joyas
actuales : la colombiana Pá que tú
bailes, la bulería Plaza Ducal, las
Alegrias tituladas El arenal y una
seguiriya que le da título al disco.

El arte de Enrique de
Melchor se caracteriza por poner a
disposición del flamenco más
genuino una sobresaliente técnica.
A veces, incluso, de sacrificarla.
Cuando esto se hace con un cono-

cimiento exhaustivo del flamenco y
con una larga trayectoria recorrida,
el resultado es una garantía y una
referencia obligada.

Son pocos los que lo con-
siguen. Seguramente, el guitarrista
que nos ocupa es uno de los pocos
privilegiados que no necesitan recu-
rrir a complejas armonías para
sonar a nuevo. Baste como ejemplo
escuchar las alegrias "El Arenal"
como ejemplo sintetizador de su
capacidad compositora. Alberga
este corte la vivacidad que el palo
requiere, incluso la chispa como
culminación de la tensión que va
creando, y en algunos momentos la
melodía alcanza ese aire melancó-
lico que a uno le invade cuando se
enfrenta a la bahía de Cádiz, sin
perder agilidad ni profundidad musi-
cal.   Vamos… ¡un lujo!

O en Viejos Tiempos, que
en 1998 grabó con Paco de Lucía
rememorando aquellos primeros
años de su carrera en los que el
Maestro de Algeciras lo incorporó a
sus filas para recorrer los escena-

Si  no  tienes  soniquete,  pa  qué  te  metes

Marcos Escanez
Dtor. Sección
Cultura

rios de medio mundo. Unos
Fandangos que huelen a
Fandangos. Dos guitarras que
prescinden de las voces, porque
ellas son las que cantan por fan-
dangos.

En la selección que
Enrique de Melchor ha hecho para

presentar su Raíz Flamenca, ha
querido contar con intervenciones
de lujo como la de José Mercé,
Tomatito, Manzanita o el ya mencio-
nado Paco de Lucía. Es un disco de
guitarra flamenca, y eso justifica la
ausencia de artistas de primer
orden que Enrique ha acompañado

a lo largo de su carrera, tales como
Lebrijano, José Menese o el propio
Antonio Mairena.

Lo dejamos así… pero a
ver si se anima y un día de estos
nos regala un disco de cante… que
él puede…

Raíz flamenca. Enrique de Melchor.
Dro East West, S.A., 2005

Bach por flamenco
Miriam Mendez

Factoría Autor, 2005
Eso, justamente eso. Bach por bule-
rias, casi ná… Seguro que hay más
clásicos que se pueden meter por
bulerias o por tangos, pero hace
falta el gustito que demuestra esta
mujer cuadrando melodías de músi-
ca mal llamada "culta" en la rígida
estructura de la buleria, entre las
palmas redobladas y la voz, que se
pasea por las formas de Jerez y de
los Puertos.

Los que gozan de sensibi-
lidad ante cualquier tipo de música
bien hecha, ahora tienen la oportu-
nidad de disfrutar de un trabajo de
fusión real y bien planteado.

Porque tanto como se
habla y se ha hablado de la Fusión
y de la Con-fusión, aún no se ha fija-
do su verdadero significado. No

sabemos si dicho movimiento está
referido a  los instrumentos o a los
ritmos, a las personas o a su trayec-
toria…

Sea como sea, a mí me
parece una buena propuesta eso de
coger a Bach y retorcerle la oreja
hasta que suene a Caña, se queje
por Soleá, retoce por Bulerías y
sueñe por Nanas. Más aún si se
hace con un piano desposeído de
un espíritu egocéntrico, que da su
sitio a la guitarra, a la voz o al violín;
todos con ajustadas y oportunas
intervenciones.

En este trabajo, la delica-
deza de la música de Bach queda
tan patente como la fuerza del fla-
menco cuando hace falta.
Y la sevillana… ¡exquisita!.

Del ayer, al hoy y hacia el mañana.
Pedro Peralta

Peña Amigos del Flamenco de Extremadura, 2004
Es imposible tomar pulso de cuan-
to acontece en el mundo del fla-
menco, porque son tantas y tan
diversas las cosas que suceden,
que nos faltarían ojos, oídos y
memoria si lo intentáramos. Pero
recuerden este nombre, aviven la
memoria, Pedro Peralta, apenas
conocido aún, tiene cosas que
decir…

Llama la atención la
nómina de jóvenes artistas extre-
meños que declaran esta región,
no ya como tierra cantaora, que
siempre lo ha sido, sino como zona
que cuida y defiende el arte fla-
menco, sobre todo si considera-
mos el perfil de muchos de ellos
que miran la tradición con pulcro
respeto. Pero este disco es un
claro ejemplo de cómo se mima
este arte por allí, que es el volumen
13 de una colección vinculada al
Festival Flamenco de Cáceres.

Peralta, acompañado de
Perico de la Paula y Juan Manuel
Moreno como segunda guitarra,
nos presenta un disco lleno de pul-
critud y honestidad. Soleá,
Campanilleros, Minera, Farruca,
Caracoles, Fandangos y una
Seguiriya que se grabó en directo
durante la XXIX edición del Festival
Flamenco de Cáceres en el año
2003.

Y digo honestidad porque
entre otras cosas, especificar en
los créditos de un disco los estilos
de cada uno de los palos que abor-
da es algo que hace muchos años
que no es práctica habitual; es
más, es cerrarse la puerta de atrás
por la que poder salir ante el aficio-

nado exigente (a veces también
absurdo), que exige la fotocopia de
lo que él conoce.

El acompañamiento de
Perico de la Paula es interesante
sin ser un virtuoso. Muy ajustado al
cante, muy profesional y muy medi-
do.

Pedro Peralta tiene una
voz laína, quizá en exceso, tanto,
que hay notas de paso duras para
la afinación, pero afina, y bien. Con

un registro sorprendente, obedece
a la estética del desarrollo pausado
gracias a las espectaculares condi-
ciones físicas que baraja. Alguien
debería decirle que con sus faculta-
des puede probar otros caminos
también interesantes.

En este disco se destapa
como un gran cantaor de flamenco,
"arrimao" a las formas ortodoxas
del pasado y con un extraordinario
futuro.
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PROMOCIONES
ALMERIA: Complejo residencial
"EL MIRADOR DE ALMERIA"
Pisos de 2 y 3 dormitorios con
amplias terrazas y excelentes cali-
dades, disfrute de vistas privilegia-
das hacia el mar y toda la ciudad,
cercano de todos los servicios.
PRECIO: 180.400 €  REF:V5441.
"ENIX: Promoción de apartamen-
tos de 2 dormitorios, con piscina,
zonas verdes, garaje incluido,
excelentes calidades, vistas al
mar. Entrega verano de 2.008.
PRECIO: 99.167 € REF: V 7115.
"FONDON-FUENTE VITORIA:
Viviendas sobre local, 3 dormito-
rios, salón comedor, baño, aseo,
cocina, patio, chimenea, excelen-
tes calidades, entrega verano
2.006. PRECIO: 156.263 REF: V
9225.
"CABAÑUELAS NORTE:
Promoción de 11 viviendas de 2
dormitorios, salón-cocina y baño,
excelentes calidades, doble acris-
talamiento, preinstalación de A/A y
home-cinema, viviendas totalmen-
te amuebladas, cercanas al bule-
var de Vícar. Entrega aproximada
marzo 2.007.
PRECIO: 102.172 € REF: V0652.
"LA GANGOSA-CANOS:
Promoción de 17 viviendas de 1, 2
y 3 dormitorios, salón comedor,

cocina, baño, plaza de garaje inclui-
da, ascensor, excelentes calidades.
Entrega aproximada finales de vera-
no 2.007. PRECIO: Desde 89.851 €
REF: V6662.
"LAS COLINAS-AGUADULCE:
Promoción apartamentos de 2 dor-
mitorios, salón comedor-cocina,
baño, terrazas de 35,90 m2, orienta-
ción sur, plazas de garajes incluidas.
PRECIO: Desde 156.000 €  REF:
V0178.
ROQUETAS- PUERTO: Promoción
apartamentos de 1, 2, y 3 dormito-
rios, a 500 metros de la playa de la
bajadilla, excelentes calidades.
PRECIO: Desde 115.950 € REF:
V0890.
ROQUETAS (ZONA PUERTO):
Promoción pisos 1, 2 y 3 dormito-
rios, plazas de garaje opcionales,
excelentes calidades, buena zona.
Entrega año 2.008. PRECIO: desde
121.344 € REF: 4717.
SAN AGUSTIN: Promocion de
pisos y aticos de 2 dormitorios, pla-
zas de garaje incluidas, complejo
con zonas verdes y 2 piscinas,
excelentes calidades. Entrega año
2008. PRECIO: desde 144.000 €
REF: 5845.
"BUENAVISTA: Promoción aparta-
mentos de 1 y 2 dormitorios, a 500
metros de la playa, piscina, zonas
verdes, plazas de garaje (opciona-
les),, excelentes calidades. PRE-

CIO: Desde 108.950 €. REF:V1236.
"URBANIZACION: Promoción apar-
tamentos de 1 y 2 dormitorios, cer-
canos al campo de golf y a la playa,
piscina, zonas verdes, garajes,
excelentes calidades. PRECIO:
136.950 €. REF: V 2149.
"LAS NORIAS DE DAZA:
Promoción de pisos y áticos de 1 y
2 dormitorios, con salón comedor,
cocina, baño, terrazas, plazas de
garaje, trasteros, bloque de 16
viviendas, cercano a pabellón de
deportes, colegios, excelentes cali-
dades, buena zona. Entrega aproxi-
mada febrero 2.007. PRECIO:
Desde 119.840 € REF: V 4095.
"EJIDO SUR: Promoción de  9
viviendas, pisos y áticos de 1, 2 y 3
dormitorios, con salón comedor,
cocina amueblada con electrodo-
mésticos, baño, terraza, cercano al
bulevar del ejido, colegio y centro
social, excelentes calidades.
Entrega aproximada junio de 2.007.
REF: V 0619.

PISOS:
LAS MARINAS: Piso nuevo a
estrenar de 2 dormitorios, cocina,
baño, salon comedor, plaza de
garaje. ENTREGA JUNIO 2.006.
PRECIO: 138.232 € REF:4334.
CABAÑUELAS NORTE: Piso de 2
dormitorios, salón comedor, cocina,
lavadero, baño, plaza de garaje.

Entrega Agosto de 2.006. PRECIO:
117.197 €  REF:3662."
ZONA NORTE: Piso de 3 dormito-
rios en planta baja, 1 baño, 1 aseo,
patio, plaza de garaje, bloque con
ascensor, 1 año de antigüedad,
totalmente amueblado, cerca de
futuro bulevar. PRECIO: 148.570 €
REF: V2884.
GANGOSA NORTE: Piso de 3 dor-
mitorios, salón comedor-cocina,
baño, preinstalación de aire acondi-
cionado en todos los dormitorios y
salón comedor, excelentes calida-
des, buena zona cercano a pabellón
de deportes, ambulatorio medico,
colegio, etc… PRECIO: 117.197 €
REF: V9675.
ROQUETAS DE MAR
"ZONA PUERTO: Dúplex con 3 dor-
mitorios, salon comedor, cocina,
patio, terraza, 2 baños, aseo.
Vivienda (114,28 m2), garaje (69,12
m2), excelentes calidades, cerca de
colegio y de la playa. PRECIO:
276.465 € REF: V8356.
"ROQUETAS CENTRO: Ático de 3
dormitorios,  1 baño, salón comedor
de 27 m2, orientación sur, ascensor,
garaje, terraza de 20 m2. PRECIO:
173.331 € REF: V 1143
EL PARADOR - ZONA SUR:
piso de 2 dormitorios, con salón
comedor, cocina, baño, lavadero, 66
metros de vivienda, bloque de tan

solo 9 viviendas. Entrega febrero
2.007.
PRECIO: 138.232 € REF: V 3076.

NAVES
"LA MOJONERA-ELVISO:
Naves en construcción de 690 m2,
con patio de 120 m2, acceso exce-
lente, al lado de la autovia. PRECIO:
414.000 €  REF: V2545.

SOLARES:
"LA GANGOSA -ZONA NORTE:
Solar de 180 m2, urbano directo,
edificabilidad bajo mas dos alturas.
Buena zona.
PRECIO: 282.475 € REF: V3345.

LOCALES
ROQUETAS DE MAR: Locales dis-
ponibles en el complejo de la Plaza
de Toros, ubicación ideal para cual-
quier negocio. PRECIO: Desde
1.800 € a 2.100 € / m2. REF: V1743.

¿ Buscas
vivienda?
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Yo tenía una tía muy mayor, que
siempre que venía a mi casa, acaba-
ba soltando la expresión: "en qué
tiempos vivimos…"

Mi tía era un poco sorda y  a
las monedas de 5 duros, esas del
agujerito en el centro, les llamaba;
"dos reales".

El tiempo estaba cambiando
tan rápido para ella, que tuvo que
adaptarlo a su mente, creando un
submundo propio, más comprensible,
menos acelerado. Podía estar
hablando contigo en el presente  y
saltar al pasado sin ningún problema.
Aunque ya hace algunos años que mi
tía Manuela nos dejó, todavía pienso
en ella y sus ocurrencias todavía me
arrancan alguna  sonrisa…

Y es que la humanidad está
cambiando tan rápido, que a veces
cuesta asimilar tanto progreso, tanta
información. Tenemos tanto disponi-
ble que muchas veces nos crea con-
fusión, porque no sabemos qué ele-
gir. Vivimos tiempos de rapidez, de ir
y venir, de aprender, de progresar de
invertir… Tiempos de paradojas;
tengo más pero menos…

Tenemos  la sensación de
que vivimos con el pié puesto en el
acelerador, y que tomamos muchas
decisiones a la ligera. Decisiones
que afectarán nuestro futuro y el futu-
ro de los nuestros muchas veces son
tomadas por inercia, por pura presión
de nuestro entorno…La cada vez
más famosa frase: APROVECHE
ESTA OPORTUNIDAD,  nos hace
adquirir el último curso, complemento
o cachivache que en realidad no
necesitábamos…

En manos de presiones
mediáticas y sociales  llegamos a
preguntarnos si realmente tenemos
el control de nuestra vida.

Nuestra sociedad ha acaba-
do haciéndose adicta a sicólogos,
ansiolíticos, antidepresivos…etc.
Nuestra confortable y avanzada
sociedad consume toneladas de fár-
macos que calman la ansiedad de
ESTAR VIVO.

Creo sinceramente,  que la
mayoría se sienten vacíos y sin
rumbo, porque necesitan sanidad en
su alma.
En nuestro espíritu hay un hueco que
sólo Dios puede llenar.
En nuestra alma hay confusiones
que sólo Dios puede aclarar.
En nuestro corazón hay heridas que
sólo Dios puede sanar…
Porque El es nuestro Creador. El nos
ha diseñado. Sabe exactamente qué
necesitamos. El trabaja con cada uno
de nosotros de forma individual, por-
que nuestro Dios es un Dios perso-
nal.

El dijo: Clama a mí, y yo te
responderé, cosas grandes y ocultas
que no conoces… (Jeremías 33:3)
Cuando yo estoy bajo presión, con-
fundida o con un bajón eso es lo que
hago, clamo a Él, pido su ayuda, y
¿sabes ?... Siempre me ha ayudado

Te invito a poner tu vida en
sus manos.
Si clamas a Él, te aseguro que Él te
responderá…

Con mucho cariño;
MARI CARMEN GIJON

La buena semilla
Ejercítate para la piedad.  

1 Timoteo 4:7

El curso de perfeccionamiento.

Hoy en día muchos empresarios ofrecen cursos
de perfeccionamiento a sus empleados. A menu-
do estos tienen lugar fuera de la empresa, para
que los participantes puedan concentrarse en su
estudio, sin ser distraídos por sucesos cotidianos.
Al terminar esos cursos de perfeccionamiento, en
general el empleado tiene la posibilidad de obte-
ner un empleo especial o con más responsabili-
dad.
La comparación con el versículo del encabeza-
miento es evidente. Si en la esfera terrenal es
necesaria una educación posterior, cuanto más
en el plano espiritual. El Señor también desea ver
un crecimiento espiritual en los creyentes. Espera
de nosotros una vida de verdadera piedad, y esto
implica un proceso de estudio en el que debemos
ejercitarnos.
La piedad tiene su origen en la comunión con
Dios. La oración y el estudio personal de la
Palabra son indispensables. ¿Cómo podríamos
agradar a Dios en nuestra vida, si no aprendiéra-
mos la conducta que él desea que manifestemos,
mirando al Señor Jesús? En la Palabra hallamos
sus pisadas, las cuales debemos seguir. También
debemos aprender lo que es una consciente y
constante dependencia de Dios. Ser piadoso sig-
nifica pensar en Dios en todas las circunstancias,
dejarle participar en las alegrías y necesidades,
hablarle de nuestros temores y formularle nues-
tras preguntas.
La base para el perfeccionamiento del creyente
es una conversación con Dios lejos de las distrac-
ciones diarias. Allí recibimos los impulsos que
aumentaran nuestro crecimiento espiritual y el
goce de nuestra comunión con él.

Anderson de Melo
Pastor Iglesia Evangélica de Adra

Al director musical. Acompáñese con
instrumentos de cuerda. Sobre la octava.

Salmo de David.
No me reprendas, SEÑOR, en tu ira;

no me castigues en tu furor.
Tenme compasión, SEÑOR, porque

desfallezco;
sáname, SEÑOR, que un frío de

muerte recorre mis huesos.
Angustiada es mi alma;

¿hasta cuando, SEÑOR, hasta cuando?

Vuélvete, SEÑOR, y sálvame la vida;
por tu gran amor, ¡ponme a salvo!
En la muerte nadie te recuerda;

en el sepulcro, ¿Quién te alabara?

Cansado estoy de sollozar;
toda la noche inundo de lagrimas

mi cama,
¡mi lecho empapo con mi llanto!

Desfallecen mis ojos por causa del dolor;
desfallecen por culpa de mis enemigos

¡Apártense de mi, todos los
malhechores,

que el SEÑOR ha escuchado mi llanto!
El SEÑOR ha escuchado mis ruegos;
el SEÑOR ha tomado en cuenta mi

oración.
Todos mis enemigos quedaran
avergonzados y confundidos;

¡su repentina vergüenza los hará
retroceder!

SalmoAproveche esta oportunidad
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RECETAS DE COCINA
GAZPACHO PEZ LIMON CON SETAS Y CANGREJOS
Ingredientes:

750 gr. De tomates maduros.         ½ kg. De pepinos.
250 gr. De pimientos verdes.         1 kg. De pan (de miga).

3  dientes de ajo.       250 cl. De aceite de oliva (minima acidez).
½ vaso de vinagre (de vino blanco).            Sal.

Elaboración:
Se cortan el pan, pepino, tomate y el pimiento y se ponen en remojo con agua y la
mitad del vinagre.
Una vez remojado, se escurre y se incorpora al mortero, donde previamente
habremos majado los ajos con un poco de sal.
Del majado obtenido depende, en gran parte, la calidad de este plato. Ha de tra-
barse muy finamente.
Se le agrega poco a poco el aceite y el vinagre, terminándolo con el agua para que
quede con la liquidez necesaria.
Se sazona de sal y vinagre (rectificado).
Según diferentes regiones y costumbres en Andalucía, varía la forma de hacer el
gazpacho, así como sus ingredientes no básicos. Así, puede conseguirse, median-
te una picadora eléctrica, una especie fina crema fría, que se adorna con guarni-
ciones de tomate, pepino, pimientos y pan. También se le agrega unos granos de
comino y otros de pimienta.
Este plato puede tomarse como principio, pero siempre bien frío.

Frases celebres

Refranes 
Ver los toros

desde la barrera,
eso lo hace
cualquiera

En la naturaleza

del hombre esta

odiar a quienes ha

ofendido
---

Tacito. Historiador

y orador latino

La ley primera y

fundamental de la

naturaleza

es buscar la paz

---

Thomas Hobbes

Filosofo ingles

Para abrir el
corazón ajeno es
necesario antes
abrir el propio

---
Pasquier Quesnel

Teólogo francés

La vida hay que
vivirla, y no

pasarla discutiendo
sobre ella

---
Isabelle Adjani

Actriz francesa

La virtud no

consiste en abste-

nerse del vino, sino

en no desearlo

---

George Bernad Shaw

Escritor irlandés.

Chistes
¿Qué hacía Cristina

corriendo alrededor de

la Universidad?

Sacando una carrera

universitaria.

Pepe, Pepe, lo que

estamos haciendo no

tiene nombre...

Ni tampoco apellido,

porque mañana me

voy de viaje.

Oye Manuel,

¿tu mujer grita cuando

hace el amor?

Ufff, mira, si grita

que la escucho

desde el bar 

María, ¡qué felices

éramos hace 15 años!

Pero si no nos

conocíamos. 

Por eso, María,

por eso.

Había un señor tan

tonto tan tonto que

cuando alguien le dijo

"mira la gaviota

muerta", miró para

arriba y dijo:

"¿dónde?"  

Un bobo hace
reír a ciento,

si le dan lugar
y tiempo.

Torres
mas altas
cayeron

Todo lo
andaremos y
por tu puerta
pasaremos

Vivirás
buena vida,
si refrenas

tu ira

Ingredientes:
1 pez limon de 3 kg.                    1 kg. De setas.

1 kg de gambas.             1 kg. De cangrejos de rio.
1 puerro.               1 zanahoria.

2 vasos de vino de Jerez.            Pimienta.          Sal. 
125 cl. De aceite.         Hinojo.            2 copas de coñac.

1 cebolla.              1 tomate.
Elaboración:

En una placa honda de asar, pondremos a fondear las
legumbres con un poco de aceite y una vez rehogadas, se coloca
encima el pez limón, bien limpio y descamado. Se tapa la bresera
y se introduce en el horno a temperatura moderada, durante 40
minutos.

Una vez hecho, se saca el pescado a una fuente. En el fondo
donde lo hemos cocinado, se añaden la mitad de los cangrejos,
cocidos y previamente machacados, se flambean con el coñac y se
agrega a continuación el vino, que cocerá unos minutos hasta
reducirlo en una parte.






